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La Percepción de Adán de la Sentencia Divina 
 

Para aquellos que sigan esta serie, mucho de lo que veremos se basará en 
Patriarcas y Profetas, capítulo 3, titulado La tentación y la caída.  Queremos 
repasar esto con cierto detalle, resaltando algunos puntos.  Creo que tiene 
relevancia para nosotros a través de algunas de las cosas que hemos estado 
viendo últimamente.  Quiero que vayamos bastante profundo y utilicemos 
este capítulo, La tentación y la caída, como telón de fondo de una serie de 
cosas que vamos a analizar en las próximas noches. 

El pensamiento clave con el que quiero empezar es con respecto a Adán.  
Vamos a mirar a Adán en particular, y pensamos en Romanos 5:12, que dice: 
"Por tanto, como el pecado entró en el mundo por un hombre, y por el pecado 
la muerte, así la muerte pasó a todos los hombres, por cuanto todos pecaron".  
Hubo una semilla en el primer Adán.  Esa semilla ha sido plenamente 
desarrollada en el libro del Apocalipsis.  La mujer que cabalga sobre la bestia 
es la culminación completa de la semilla que existía dentro del corazón de 
Adán, y aunque no se haya manifestado plenamente dentro de él, es 
importante que entendamos que todos los elementos de lo que vemos 
suceder hoy, todos esos elementos, en forma de semilla existían en Adán y en 
el árbol que ha crecido de él desde el mismísimo principio.   

Por supuesto, Adán eligió ser crucificado con Cristo; por lo tanto, no manifestó 
plenamente todo el potencial de su naturaleza mala.  Sin embargo, fue de su 
naturaleza malvada que fue transmitida, que otros hombres han tomado esas 
semillas y las han cultivado y desarrollado.  Pero al mirar la historia de la 
humanidad, al mirar las Escrituras y al mirar las vidas de los hombres, 
rastreamos a través de ellos la semilla hasta el primer Adán y lo que existía 
dentro de su corazón.  Es tentador para nosotros pensar en Adán y Eva en el 
jardín, en toda su inocencia…, pensar que son relativamente inocentes.  Pero 
tenemos que entender los pasos que se dieron, paso a paso, y esta noche 
queremos observar la sentencia divina.  

He titulado esto, debido a una declaración en Patriarcas y Profetas, página 56, 
pero quiero hacer un poco de trabajo preliminar en el comienzo del capítulo y 
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sólo establecer esto para nosotros en la página 52 de Patriarcas y Profetas.  
Leemos al principio de este capítulo: 

No siéndole posible continuar con su rebelión en el cielo, Satanás halló 
un nuevo campo de acción para su enemistad contra Dios, al tramar 
la ruina de la raza humana. Vió en la felicidad y en la paz que la santa 
pareja gozaba en el Edén el deleite que él había perdido para siempre. 
Estimulado por la envidia, resolvió inducirlos a desobedecer ... {PP54 
34.1} 

¿Cuál es la motivación de Lucifer?  La envidia.  Es muy importante poder 
entender estas cosas por inspiración, para saber cuáles fueron las 
motivaciones.  Vemos que la motivación de Lucifer para derribar a la raza 
humana fue una motivación por envidia.   

A menudo he reflexionado sobre este párrafo.  "Trataría de cambiar su amor 
en desconfianza, y sus cantos de alabanza en oprobio para su Creador".  Que 
vil motivación es esta, por la envidia, que ya no era el favorecido del cielo 
después de Cristo.  Ahora estaba fuera del favor de Dios por su propia elección, 
por su propia decisión y por sus propias acciones.  Se colocó a sí mismo en eso.  
"Trataría de cambiar su amor en desconfianza, y sus cantos de alabanza en 
oprobio para su Creador. De esta manera no sólo arrojaría a estos inocentes 
seres en la desgracia en que él mismo se encontraba, sino que también 
ocasionaría deshonra para Dios y pesar en los cielos."  ¿Qué dice aquí, que 
arrojaría a Adán y Eva a qué tipo de miseria?  La misma miseria que él estaba 
experimentando, él arrojaría o traería a nuestros primeros padres a esa 
experiencia.  

Ahora noten que el párrafo 2 habla de la advertencia que Dios había dado con 
respecto a la desobediencia, pero quiero notar esto, y es bastante significativo 
a la luz de lo que hemos estado estudiando con respecto al carácter de Dios.  
Párrafo 3: “La ley de Dios es tan santa como él mismo. Es la revelación de su 
voluntad, el reflejo de su carácter, y la expresión de su amor y sabiduría.” Es 
muy interesante que esto se inserte justo aquí al comienzo de esta gran 
controversia en referencia a la ley, Su carácter y su expresión.  “La armonía de 
la creación depende del perfecto acuerdo de todos los seres y las cosas, 
animadas e inanimadas, con la ley del Creador.” ¿Cómo responden las cosas 
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inanimadas a la ley del Creador?  Interesante…, ¿verdad?  Son cosas para 
reflexionar. “Todo obedece a leyes fijas, que no pueden eludirse. Pero mientras 
que en la naturaleza todo está gobernado por leyes naturales, solamente el 
hombre, entre todos los moradores de la tierra, está sujeto a la ley moral.” 

¿Qué entendemos por ley moral? La capacidad de tomar decisiones morales, 
de valor moral, de conocer la diferencia entre el bien y el mal y de elegir hacer 
lo correcto en lugar de lo incorrecto.  Todos los órdenes inferiores de la 
creación iban a funcionar según las leyes de la naturaleza en lo que llamamos 
instinto.  Estas son leyes creadas por Dios y colocadas dentro de los animales 
que seguirían esas leyes, pero al hombre se le dio la capacidad de elegir entre 
el bien y el mal, convirtiéndolo así en un ser moral. “Al hombre, obra maestra 
de la creación, Dios le dio la facultad de comprender sus requerimientos, para 
que reconociese la justicia y la benevolencia de su ley y su sagrado derecho 
sobre él; y del hombre se exige una respuesta obediente.” Pensamos en Adán 
cuando estaba por primera vez en el jardín, para darnos cuenta de la posición 
en la que había sido colocado, al encontrarse cara a cara con su Creador.  
Imaginamos la bendición que se depositó sobre él.  Y cuando su esposa fue 
traída a él después de estar dormido, para tener una compañera, una como él, 
los cantos de alabanza que ofrecería a su Creador, y al Padre...  La alegría, el 
ágape que había en su alma, y su amor por la verdad que allí existía.  Por 
supuesto, todo esto cambió.  Conocemos la historia.  No voy a dedicar tiempo 
a la tentación de Eva, pero por supuesto que Eva cayó, y no me voy a centrar 
en eso.   

Quiero ir a la página 39, y esto es en lo que realmente quiero enfocar.  Página 
39, tercer párrafo: “Una expresión de tristeza cubrió el rostro de Adán. Quedó 
atónito y alarmado. A las palabras de Eva contestó que ése debía ser el 
enemigo contra quien se los había prevenido; y que conforme a la sentencia 
divina ella debía morir.” Esta es una declaración de lo más interesante, "la 
sentencia divina".  En tiempos pasados, en mi entendimiento anterior, no le di 
importancia a esto.  Por supuesto, la sentencia divina, la sentencia de Dios.  
Como leemos, esto es algo que es divino, es algo que es instituido, y ahora por 
supuesto ella va a morir porque ella transgredió la ley de Dios, ella violó Sus 
mandamientos, y ahora ella morirá.  Así es como lo entendemos.  Pero 
recuerda, lo que ella [EGW] está describiendo aquí es el proceso de 
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pensamiento de Adán.  Adán está pensando estos pensamientos.  Adán está 
pensando que la sentencia divina es que ella debe morir.  Y es importante que 
entendamos que esto se está formulando en la mente de Adán.  "En 
contestación, Eva le instó a comer..."  Esa es su única respuesta.  Ella no 
responde.  Él le dice que este es el enemigo y por sentencia divina morirás, y 
su única respuesta es ofrecerle el fruto... interesante..., "... repitiendo el aserto 
de la serpiente de que no morirían".  Seguramente no morirían.   

Entonces, ¿qué está pasando por la mente de Eva?  ¿Cómo está pensando?  
Que Dios no está diciendo la verdad.  ¿Qué clase de cosas extrañas están 
sucediendo para que la serpiente sea más benéfica con ella que su Creador?  
Este es un misterio que no desvelaremos del todo hasta que lleguemos al reino 
de los cielos.  Ella razonó que esto debía ser cierto.  ¿Por qué?  Ella no sintió 
ninguna evidencia del desagrado de Dios.  ¿Por qué es que los hombres pecan 
tan voluntariamente y tan abiertamente y libremente en nuestra sociedad hoy 
en día? Porque no sienten ninguna evidencia directa del desagrado de Dios.  El 
rayo no baja y los golpea y hace todas estas cosas, así que piensan que debe 
estar bien, debo estar bien haciendo lo que estoy haciendo.  Pero aquí ella no 
sintió ningún disgusto: “Alegó que las palabras de la serpiente debían ser 
ciertas puesto que no sentía ninguna evidencia del desagrado de Dios; sino 
que, al contrario, experimentaba una deliciosa y alborozante influencia, que 
conmovía todas sus facultades con una nueva vida, que le parecía semejante 
a la que inspiraba a los mensajeros celestiales.” Ella lo imaginó.  Creó el primer 
efecto placebo.  Se imaginó a sí misma que ascendía.  Podía sentirlo dentro de 
su ser.  Se sintió exaltada.  Debe ser verdad, ¡lo puedo sentir! 

El siguiente párrafo…: “Adán comprendió que su compañera había violado el 
mandamiento de Dios, menospreciando la única prohibición que les había sido 
puesta como una prueba de su fidelidad y amor. Se desató una terrible lucha 
en su mente. Lamentó haber dejado a Eva separarse de su lado.” En este 
punto está asumiendo la culpa sobre sí mismo, en este punto...  ¿Por qué dejé 
que esto sucediera? “Pero ahora el error estaba cometido; debía separarse de 
su compañía, que le había sido de tanto gozo. ¿Cómo podría hacer eso? Adán 
había gozado el compañerismo de Dios y de los santos ángeles. Había 
contemplado la gloria del Creador.” ¿Puedes imaginarlo? “Comprendía el 
elevado destino que aguardaba al linaje humano si los hombres permanecían 
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fieles a Dios.” Esto se le había explicado.  Comprendió lo que Dios deseaba 
para su hijo, Adán. “Sin embargo, se olvidó de todas estas bendiciones ante el 
temor de perder el don que apreciaba más que todos los demás.” Eso, por 
definición, es idolatría.  Es idolatría.  "...Todo fue sofocado por amor a Eva.  
Ella era parte de sí mismo, y Adán no podía soportar la idea de una 
separación".   

Ahora esta es una afirmación que realmente no entiendo: “No alcanzó a 
comprender [Adán] que el mismo Poder infinito que lo había creado del polvo 
de la tierra y hecho de él un ser viviente de hermosa forma y que, como 
demostración de su amor, le había dado una compañera, podía muy bien 
proporcionarle otra.”1 No me parece una afirmación muy relacional.  Todavía 
no lo entiendo del todo, pero creo que sé que está tratando de decir [EGW]. 
“Adán resolvió compartir la suerte de Eva; si ella debía morir, él moriría con 
ella.” Tienes que entender el proceso de pensamiento que está pasando 
dentro de la mente de alguien.  Por eso la sentencia divina.  Su entendimiento 
era que ella debía morir por su transgresión, que la justicia exigía la muerte del 
transgresor.  Así que, dentro de la mente de Adán, el pensamiento de que su 
Creador tomaría lo que era tan precioso para él, hizo surgir dentro de él la 
rebelión.  Adán no dice: "Vayamos a Dios.  Preguntemos a Dios cómo podemos 
resolver esta situación, y si es necesario, incluso mi amor por ti, daré mi propia 
vida por ti para que te salves".  Adán no lo hace porque ha perdido la confianza 
en su Creador.  Su creencia de que la sentencia divina exige la muerte de su 
esposa y que Dios es el autor de esta idea hace que surja en su corazón la 
rebeldía, la ira y el odio a Dios.  Así, el asesinato de Dios fue fomentado en el 
corazón de Adán allí mismo, en el jardín.  ¿Puedes verlo?  Veremos cómo se 
desarrolla esto a medida que avancemos.   

En su corazón estaba la rebeldía que sintió hacia Dios, porque determinó 
compartir el destino de ella; y tomó la fruta para sí y la comió sabiendo el 

 

1 Nota del Traductor: El texto inglés en esta cita de EGW termina diciendo, de Dios: 
“He did not realize that the same Infinite Power who had from the dust of the earth 
created him, a living, beautiful form, and had in love given him a companion, could 
supply her place”, que se puede traducir como “… que le había dado en amor una 
compañera, podía suplir su lugar”. 
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destino completo de los hombres, sabiendo que Dios le había dado todo, 
sabiendo que le debía todo a Dios en los cielos.  Tomó esa fruta y la comió con 
rabia, porque Dios, como él pensaba, le quitaba a su amada esposa.  Se 
enfureció en su interior contra la injusticia de Dios.  ¿Qué otra cosa le llevaría 
a hacer esto?  No hay nada de benevolencia en sus acciones en absoluto.  Es 
completo egoísmo lo que hace, como pronto veremos.  El misterio es por qué, 
¿por qué haría esto?  Si pudieras explicar el pecado entonces dejaría de ser 
pecado; el misterio de la iniquidad en cuanto a por qué haría esto.  Como dice: 
"Resolvió compartir su suerte..."  ¿Por qué es que en su mente no podía 
concebir la misericordia de Dios para solicitar y pedirle que se hiciera algún 
camino para Eva?  Tal vez una de las razones por las que Ellen White escribe 
que "su lugar podía ser suplido" era que al tomar el fruto ella había recibido la 
mente de Satanás, una mente que dice que no puedes ser perdonada por lo 
que has hecho.  Tal vez hubiera sido imposible para ella creer que podía ser 
perdonada, ¿quién sabe?  No sabemos la respuesta a esa pregunta. 

Pero tenemos que entender la motivación de Adán al tomar la acción que hizo 
para compartir el destino de Eva, de lo que él pensaba que era la sentencia 
divina, su comprensión de la justicia.  Estas son las cosas que hemos estado 
discutiendo en el libro, Justicia Natural y Expiación, y Clave para Potenciar el 
Mensaje del Tercer Ángel, en términos del falso sistema de justicia; el 
entendimiento de que todo pecado debe ser castigado.  Se nos recuerda en El 
Deseo de Todas las Gentes, página 709.5, que Satanás fue el que instó a que 
todo pecado debe ser castigado, 'cumplir su castigo', instó Satanás.  Si Dios no 
castigase la transgresión del pecado no sería un Dios de verdad y justicia.  Y 
así, de alguna manera, dentro de la creación del hombre, existe esta 
comprensión de Satanás.  Lo sabemos, podemos leer las declaraciones.  En el 
folleto Justicia Natural y Expiación, les leeré algunas declaraciones, página 7:  

Era de lo más difícil hacer evidente el poder engañador de Satanás. Su 
poder para engañar aumentó con la práctica. Si no podía defenderse, 
debía acusar, para parecer justo y recto, y hacer que Dios pareciera 
arbitrario y exigente. En secreto, susurró su desafección a los ángeles. 
Al principio no hubo un sentimiento pronunciado contra Dios; pero la 
semilla había sido sembrada, y el amor y la confianza de los ángeles se 
vieron afectados. La dulce comunión entre ellos y su Dios se rompió. 
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Cada movimiento era observado; cada acción era vista a la luz de lo 
que Satanás les había hecho ver.2  

Estos eran todos los ángeles del cielo.  ¿Es posible que cuando algunos de los 
ángeles bajaron para instruir a Adán y Eva, las ideas de justicia se presentaran 
de esa manera?  ¿De dónde sacó Adán esta idea, de que por la sentencia divina 
Eva debía morir; de dónde sacó esta idea?  No podemos saberlo con certeza, 
pero sí sabemos que el Espíritu de Dios, que habla directamente a la mente de 
cada ser creado, tiene la capacidad de enseñar la verdad; que ellos podían 
entender lo que era correcto y lo que era incorrecto por lo que el Espíritu les 
enseñaba.   

Pero Satanás estaba trabajando...  

Lo que Satanás había inculcado en la mente de los ángeles -una palabra 
aquí y otra allá- abrió el camino para una larga lista de suposiciones. A 
su manera artera, les arrancó expresiones de duda. Luego, cuando fue 
entrevistado, acusó a aquellos a quienes había educado. Hizo recaer 
todo el descontento sobre los que había dirigido. Como alguien con un 
cargo sagrado, manifestaba un deseo desmedido de justicia…,  

y esta atmósfera estaba circulando por las cortes del cielo...  

…pero era una falsificación de la justicia, que era totalmente contraria 
al amor, la compasión y la misericordia de Dios. {Review and Herald, 7 
de septiembre de 1897 p. 3-4}.  

Esta es una de las declaraciones más poderosas en mi mente en cuanto al 
comienzo de la gran controversia.  ¿Cómo puede concebirse que Adán pensara 
en esta sentencia divina de una manera irrevocable, de una manera que no 
había otro camino, y lo llevara a la posición de tomar el fruto, y en rebelión y 
rabia contra Dios, determinara compartir el destino de lo que pensaba que le 
sucedería a su esposa?  Estas son cosas que son difíciles de entender en cuanto 
a por qué pensó esto, por qué entendió esto.  Pero como hemos estado 

 

2 Review and Herald, 7 de septiembre de 1897 p. 3-4. 
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estudiando en el último tiempo, pensamos en las declaraciones de Reflejemos 
a Jesús, página 50, y la tengo aquí.  Dice:  

Antes de la primera venida de Cristo, el pecado de rehusar ajustarse a 
la ley de Dios se había extendido ampliamente. Aparentemente el 
poder de Satanás iba en aumento; su guerra contra el Cielo se estaba 
haciendo más y más decidida. Se había llegado a una crisis. Con intenso 
interés, los ángeles celestiales observaban los movimientos de Dios…  

Lo mismo que hemos leído antes…  

¿Descendería de su lugar para castigar a los habitantes del mundo por 
su iniquidad? ¿Enviaría fuego o un diluvio para destruirlos? Todo el cielo 
esperaba la orden de su Comandante para derramar las copas de la 
ira sobre un mundo rebelde. Una palabra de Él, una señal, y el mundo 
habría sido destruido. RJ 50.4 

La justicia satánica había afectado a todos los seres creados por Dios, a todos.  
El único que conocía la verdad era el Hijo de Dios.  Él era el único, el único ser 
en todo el universo que podía entrar en todos los consejos de Dios, que 
conocía su carácter íntimamente.  Los ángeles no tenían una comprensión 
completa.   

Ahora la pregunta que se puede plantear es que, 'si estos ángeles son los que 
afectan a Adán y Eva, entonces ¿no es eso responsabilidad de Dios?  ¿No vino 
el Hijo de Dios a enseñarles también?  Pero estas eran cosas que se pasaban.  
Independientemente de lo que podamos pensar, cuando Dios dice: "No comas 
del fruto de ese árbol", no hay nada que puedas usar para defender el hecho 
de que comas de ese árbol.  No puedes justificar este proceso.  Sabes que está 
mal, sabes que no debes hacerlo; y si estás usando tus ojos y tus oídos para 
justificar algo que sabes que Dios ha prohibido, no puedes justificar esto de 
ninguna manera.  El hecho es que existía esta cuestión sobre la justicia, y que 
Adán tenía esta idea de esta sentencia divina; le vino a la mente, razonó en su 
capacidad que ella debía morir.  Por qué lo razonó de esa manera, son cosas 
que no entendemos del todo.  Pero es importante que entendamos que esto 
es lo que motivó a Adán.  Puso en su corazón una ira hacia Dios, una ira tan 
grande que estaba dispuesto a matar.  En el corazón de Adán, como resultado 
de su comprensión de la sentencia divina, vemos manifestado 4000 años 
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después del tiempo de Adán, vemos manifestado lo que había en su corazón, 
el hombre natural, su ira hacia el Hijo de Dios.  Así que vemos, sólo leyendo un 
poco más, lo que tiene lugar en este proceso.   

Leemos un poco más, esta es la página 40, Patriarcas y Profetas.  Vemos el 
efecto placebo en Adán.   

Después de su transgresión, Adán se imaginó al principio que entraba 
en un plano superior de existencia. Pero pronto la idea de su pecado le 
llenó de terror. PP54 40.2 

Esto es importante de entender.  Él tiene ese efecto placebo.  Él se imagina, sí, 
que está entrando en un estado superior; ahora ha llegado a ser como Dios.  

…Pero pronto la idea de su pecado le llenó de terror. El aire que hasta 
entonces había sido de temperatura suave y uniforme pareció enfriar 
los cuerpos de la culpable pareja.  

¿Ves la relación entre los procesos de pensamiento, eléctrico, de Adán y Eva y 
el efecto en la temperatura a su alrededor?  De repente se enfrió, todo se 
enfrió; y no se enfrió en el buen sentido, sino en el malo.  

El amor y la paz que habían disfrutado desapareció…  

Una frecuencia diferente vibraba desde sus corazones.  La vibración del odio 
en el corazón de Adán hacia Dios comenzó a enfriar el aire, porque sentía que 
era injusto que Dios exigiera tal sentencia, que la llamada justicia de Dios 
exigiera la muerte del transgresor; sin saber que estos eran los propios 
pensamientos de Satanás.  Juzgó a Dios.  Podría haber al menos hablado con 
Dios primero, y luego si Dios decía, 'no, ella tiene que morir', entonces podría 
enojarse, pero no lo hizo.  Tomó la decisión antes de hablar con Dios.  Lo razonó 
en su mente.  Pensó que tenía la capacidad de entender y llegó a esa 
conclusión.  ¿No es esa nuestra naturaleza humana, hacer suposiciones antes 
de aclarar la información, demostrando que somos hijos e hijas de Adán?  Así 
que tenemos que entender lo que estaba sucediendo en el nivel más profundo.  

El amor y la paz que habían disfrutado desapareció, y en su lugar 
sintieron el remordimiento del pecado, el temor al futuro y la desnudez 
del alma. El manto de luz que los había cubierto desapareció, y para 
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reemplazarlo hicieron delantales; porque no podían presentarse 
desnudos a la vista de Dios y los santos ángeles. 

Cuando la luz desapareció, ¿en qué estaban pensando?  …Esto es un castigo 
de Dios…  Fue en ese momento, cuando esa luz desapareció, que Cristo fue 
crucificado.  Al desaparecer la luz, el Espíritu de Cristo y la gloria de su carácter 
que había permanecido en ellos fue expulsado, pero Cristo tuvo que 
permanecer con ellos para que siguieran vivos.  Así que Cristo fue crucificado 
en ese momento, crucificado en el espíritu.  

Ahora comenzaron a ver el verdadero carácter de su pecado.  

Observar el cambio.  

Adán increpó a su compañera por su locura de apartarse de su lado.  
PP54 40.3 

Antes de su caída, ¿a quién culpó? A sí mismo.  ¿Qué es lo que se dice? 
“Lamentó haber dejado a Eva separarse de su lado.” Básicamente se afligió 
por haber permitido que ella se alejara de su lado; se culpó a sí mismo.  Pero 
ahora la culpa a ella, lo cual es interesante, ¿no? Cambió la culpa para que 
veamos el reproche, y esto nos lleva al capítulo 5 de Romanos.  Esto es parte 
de la herencia de la raza humana que recibimos de nuestro primer padre.   

Y con el don no sucede como en el caso de aquel uno que pecó; porque 
ciertamente el juicio vino a causa de un solo pecado para condenación, 
pero el don vino a causa de muchas transgresiones para justificación. 
Romanos 5:16.  

Este es nuestro primer padre.  El emitió juicio.  Razonó en su mente que por 
sentencia divina debía morir.  Así que su respuesta a Dios, sin siquiera hablar 
con Él, sin conversar con Él, es traer condenación sobre Dios mismo al tomar 
la fruta de su esposa y comerla.  Así decide bajo qué bandera va a estar.  Es 
una declaración de condena: ¡Te desafío, y compartiré las consecuencias y 
asumiré lo que venga!  Eso es lo que había en el corazón de nuestro primer 
padre.  ¿Se dio cuenta de lo que había en su corazón?  Habrá tenido un fuerte 
sentimiento de ardor en su interior.  ¿Qué es lo que impulsa a un hombre a 
dejarlo todo?  Él conocía su elevado destino.  Él sabía que este era el enemigo.  
¿Qué le hace entrar en este estado de idolatría, excepto la semilla de la 
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serpiente que dice que la justicia de Dios exige la muerte del transgresor?  Puso 
sus características sobre el Creador, y fue esta semilla la que creó en Adán esta 
rebelión.   

Tenemos que entender esto desde el mismo principio, la rebelión de Adán, el 
asesinato que existía en su corazón, porque amaba a su esposa.  Por supuesto 
que amaba a su esposa, pero la forma en que se le enmarcó y la forma en que 
lo entendió...  Tomó ese fruto en rebelión y en ira contra Dios, porque la mente 
carnal es enemistad contra Dios.  ¿De dónde comenzó esta enemistad?  
Comenzó con Adán.  Enemistad, enemigo, él se consideraba enemigo de Dios.  
Pero todo esto estaba en forma de semilla; todo estaba en lo profundo de él, 
en capas.  No se conocía a sí mismo; no entendía su propia naturaleza y lo que 
era capaz de hacer.  Como dice en el verso 16, “el juicio vino a causa de un 
solo pecado para condenación” y vemos que esta condenación comienza a salir 
de los labios de Adán, desde su falso sistema de justicia, hasta la rebelión 
dentro de su corazón, hasta trasladar la culpa a alguien más, hasta el enfoque 
expiatorio. 

Reprochó a su mujer.  ¿Qué es lo que está pasando por el corazón de Eva 
cuando escucha la censura de su marido hacia su accionar?  ¿Qué es lo que 
esto hace a la relación entre los dos, donde sólo había habido armonía?  Pero 
dice:  

ambos presumían que Aquel que les había dado tantas muestras de su 
amor perdonaría esa sola y única transgresión… PP54 40.3 

Pero, ¿cuál es el problema de que digan que Dios perdonaría esta 
transgresión?  ¿No creemos que Dios perdonaría la transgresión?  Se están 
ilusionando con que Dios perdonaría esta transgresión, pero ¿qué significa el 
perdón para ellos?  Simplemente que se olvide.  ¿No dice que Dios perdonaría 
si nos arrepentimos y nos ponemos de rodillas y reconocemos el gran pecado?  
No, no dice eso, que Dios simplemente diría, 'Está bien, no te preocupes por 
eso'. 

Vemos este conflicto en la gran controversia, y por eso podemos leer una 
declaración en la que Adán dice: "Oh, no es para tanto", pero antes decía: “…la 
idea de su pecado le llenó de terror."  Su conflicto dentro de su mente era 
entre el terror que sentía por lo que había hecho y su deseo de excusarlo y 
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apartarlo, y ambas cosas existen dentro del corazón humano al mismo tiempo 
-el resultado del pecado-.   

…ambos presumían que Aquel … perdonaría esa sola y única 
transgresión, o que no se verían sometidos al castigo tan terrible que 
habían temido. 

Esto es importante.  Así que imaginaron un castigo.  ¿Cuál es el castigo que 
imaginaron?   La muerte; por sentencia divina ella debía morir.  Así que habían 
temido la muerte.  Al mismo tiempo intentan, a pesar de que dentro de sus 
corazones, dentro del corazón de Adán particularmente, había rebelión y 
desafío contra Dios, y mientras esto está dentro de él, al mismo tiempo hay 
este tremendo miedo y ansiedad que se desata dentro de su corazón.  Y al 
mismo tiempo se dice: "Oh, no es para tanto".  Intenta calmar sus miedos.  
Intenta decirse a sí mismo que las cosas van a ir bien, que todo va a ir bien, que 
no se preocupe.  Todo esto está sucediendo al mismo tiempo dentro de la 
misma persona.  Así que podrías decir, cuando Adán estaba diciendo que Dios 
perdonaría esta transgresión, 'ves, Adán está tratando de conseguir la salida 
fácil', pero todas las otras cosas están sucediendo al mismo tiempo.  No era 
consciente de que existía dentro de él el deseo de matar al Hijo de Dios.  No 
era consciente de ello.  La gente sigue sin ser consciente hoy en día de lo que 
existe dentro de nosotros.  Sigue sin pedir perdón.  No hace ningún esfuerzo 
por arrepentirse.  Sólo habla en términos de muerte, de miedo, y fíjate en lo 
que dice: "...al castigo tan terrible como el que habían temido". 

Esta es la gran tragedia, que Dios había dicho: "... el día que de él comieres, 
ciertamente morirás."  Miren la diferencia entre lo que Dios le dijo a Adán, y lo 
que Eva le dijo a la serpiente [que Dios había dicho]: "… no comeréis de él, ni 
le tocaréis, para que no muráis."3  Hay un énfasis en lo que ella dijo que 
introduce este falso sistema de justicia.  Y por supuesto, Satanás, si miramos 
ese estudio, Satanás le dice a Eva, "No deberás morir", ¡lo cual es verdad! Dijo 
la verdad como una mentira.  Era tan astuto.  Era su propia filosofía, su propia 

 

3 Nota del Traductor: hay versiones en el idioma inglés como la NRSV que traducen 
como: “You shall not eat of the fruit of the tree that is in the middle of the garden, nor 
shall you touch it, or you shall die”, que se puede traducir al español como “… no 
comerás del fruto que está en medio del jardín, ni lo tocarás, o deberás morir”. 
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idea que ella había recogido de alguna manera.  Dios había dicho: "muriendo 
morirás", pereceréis.  Ella lo entendió como 'seréis puestos a la muerte', y dice, 
'el día que comas de él serás puesto a la muerte’, y Satanás dice, 'no, no serás 
puesta a muerte', lo cual es cierto.  Pero luego le agrega: “el día que comáis 
de él, serán abiertos vuestros ojos, y seréis como Dios, sabiendo el bien y el 
mal.”  Él toma esto y luego lo retuerce y lo empaqueta como algo 
completamente diferente, lo cual es una mentira absoluta... 'seréis como Dios 
sabiendo el bien y el mal'.  Muy interesante.  Ella estaba en su esfera de 
influencia, y tal vez hay ese elemento allí también en cuanto a por qué ella [la 
serpiente] estaba expresándolo de esta manera, 'ciertamente no deberás 
morir.'   

La diferencia entre perecer y la idea de que nuestro benevolente Padre 
realmente infligiera un castigo a alguien no era claramente comprendida por 
todos los seres creados por Dios.  Hubo un resquicio en el que Satanás pudo 
introducirse, y esto es lo que vemos en Salmos 94:20.  

“¿Se juntará contigo el trono de iniquidades, Que hace agravio bajo 
forma de ley?”   

El concepto de la ley de Dios es algo a lo que todos los seres creados debían 
someterse.  Satanás se interpuso en esto usando la ley de Dios como una 
herramienta para sugerir que Dios les impondría esta ley.  Recordamos el 
motivo.  ¿Cómo pudo Satanás crear esta sensación de fuerza?  ¿Qué fue lo que 
lo llevó a esta posición con respecto a la fuerza?  Bueno, fue con respecto a su 
creencia sobre la vida, y creo que no puedo recordar si lo teníamos aquí o si 
teníamos en esencia, sí, la página 8:  

Principió por insinuar dudas acerca de las leyes que gobernaban a los 
seres celestiales, sugiriendo que aunque las leyes fuesen necesarias 
para los habitantes de los mundos, los ángeles, siendo más elevados, 
no necesitaban semejantes restricciones… PP54 16.1 

Por lo tanto, es la mentira de que tienes vida en ti mismo lo que lleva al 
entendimiento de que la ley de Dios se te impone.  Es una restricción que ha 
sido colocada sobre ti, porque tienes vida en ti mismo.  Así que desde esa 
posición de la mentira acerca de la fuente de vida inherente vemos que este 
falso sistema de justicia es capaz de manifestarse, al ver que la ley de Dios esta 
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siendo impuesta sobre ti.  Por lo tanto, si no cumples serás condenado a 
muerte.  Esta es la base de su filosofía, y por alguna razón Adán quedó 
atrapado en este entendimiento al igual que Eva.   

No sabemos la razón completa por la que eso ocurrió o cómo ocurrió, o si esto 
fue transmitido.  Pero si sabemos que los seres celestiales tienen una 
atmósfera a su alrededor y que están ponderando estas cosas, esa atmósfera 
va a afectar a todos los que están a su alrededor, no es así... sin siquiera decir 
una palabra.  Preguntas dentro de las mentes de seres que no están seguros, 
viendo todo a través del lente que Lucifer les había hecho ver, creó una 
atmósfera de incertidumbre con respecto al carácter de Dios.  Esa 
incertidumbre tuvo un efecto en todo el universo.  ¿Les afectó [a Adán y Eva] 
incluso cuando no estaban en el árbol, porque esos ángeles les visitaron?  Es 
una pregunta interesante, ¿no?   

Las tinieblas estaban sobre la faz del abismo.  Buen punto.  En el capítulo 1 de 
Génesis, con respecto a la historia de la creación, EJ Waggoner señala, por 
supuesto, que Moisés escribió el Génesis, el relato de la creación, como una 
explicación del evangelio.  Este es el evangelio.  Lo que es interesante, por 
supuesto, es que en la creación de este mundo dice, en el versículo 2,  

...la tierra estaba desordenada y vacía, y las tinieblas estaban sobre la 
faz del abismo...  

Esa palabra "tinieblas", cuando buscas, tiene un elemento moral.  ¿Por qué 
habría este elemento de oscuridad moral, toda la tierra envuelta en la 
oscuridad?  Está hablando de insinuaciones que Lucifer había puesto sobre 
todos los ángeles.  Todo el universo estaba siendo sumido en tinieblas a través 
de este falso entendimiento, este falso asunto del origen de la vida, que lleva 
al falso sistema de justicia y a la creencia de que Dios se impone a sus seres 
creados. 

Por supuesto que queremos recordar, ¿qué es lo que hizo que Lucifer ya no 
expresara gratitud a su Creador?  El oscurecía la verdad del Hijo engendrado.  
Este es el punto.  El oscurecimiento de la verdad del Hijo engendrado como 
mirando a un ser que heredó todas las cosas para que la gratitud se 
manifestara; al oscurecer este hecho pudo negar su enfoque en la gratitud 
hacia su Creador.  Al hacer esto pudo entonces pensar en lo que posee como 
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propio, pudo entonces resistirse a la ley de Dios, pudo entonces imponer un 
falso sistema de justicia a Dios, diciendo: 'Yo tengo lo que tengo, pero tú te 
impones sobre mí y tu sistema de justicia exige que si no cumplo con tu ley me 
matarás'.  Así es como se produjo.  Así que hago este punto: el Hijo 
engendrado, la verdad del Hijo engendrado es la piedra angular de todo el 
universo.  Todas las cosas en Él subsisten.  Todo se lo debemos a Él.  Él es el 
"Padre eterno", como dice Isaías 9:6.   

Y cuando Dios dijo:  

"Sea la luz, y fue la luz",  

Pablo nos dice en Corintios:  

"Porque Dios, que mandó que de las tinieblas resplandeciese la luz, es 
el que resplandeció en nuestros corazones, … en la faz de Jesucristo ". 

Es en el rostro de Jesucristo donde vemos la gratitud del Hijo unigénito por su 
Padre que nos recuerda que en Él habita toda la plenitud de la Divinidad 
corporalmente porque recibió todas las cosas de su Padre.  Mirando a Él se nos 
recuerda constantemente que todo se lo debemos a Dios.  Mientras 
recordemos esto podemos estar protegidos de la mentira de la fuente de vida 
inherente y, por tanto, protegidos de la mentira del falso sistema de justicia.  
¿Ves la secuencia?  Es muy importante.  De nuevo, si quieres saber más sobre 
esto, lee Justicia Natural y Expiación, o Clave para Potenciar el Mensaje del 
Tercer Ángel.  En Clave para Potenciar el Mensaje del Tercer Ángel recorremos 
los 12 puntos que conducen a este falso sistema de justicia, que es la base de 
la abominación que hace desolación.   

Y con esto en el corazón de Adán llegamos al tercer punto, Patriarcas y 
Profetas, página 41.3:  

Adán no podía negar ni disculpar su pecado; pero en vez de mostrar 
arrepentimiento, culpó a su esposa, y de esa manera al mismo Dios.  

¿Qué era lo que temía Adán?  Lo hemos leído antes. ¿Cuál era el terror que 
sentía?  ¿Qué creía?  ¿Qué entendió que era el terrible castigo que le 
sobrevendría?  La muerte.  Entonces, al culpar a Eva, ¿qué está haciendo?  
Hablamos de esto... el sacrificio; y esta es la locura.  Esta mujer por la que 
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estaba dispuesto a renunciar a todo…, ahora está dispuesto a sacrificarla para 
protegerse a sí mismo: el principio del chivo expiatorio. En este primer 
encuentro, Génesis capítulo 3, vemos que dentro del corazón de Adán, él está 
aterrorizado por Dios.  Está buscando una salida: "¿Cómo podemos hacer 
frente a esto? Vamos a morir", y entonces Satanás le da la secuencia: 
"Necesitas un sustituto, necesitas a alguien que ocupe tu lugar, necesitas echar 
tu culpa y poner tus manos sobre otra persona y culparla por ello". En este 
lenguaje, echando la culpa a su esposa y por lo tanto a Dios, vemos aquí el 
diseño secreto de Satanás para destruir al Hijo de Dios.  Está aquí mismo, para 
arrastrarlo, para echar la culpa al Hijo de Dios.  

La mujer que me diste por compañera me dio del árbol, y yo comí.  

Aquel que, por amor a Eva, había elegido deliberadamente renunciar a la 
aprobación de Dios, a su hogar en el Paraíso y a una vida eterna de gozo, podía 
ahora, después de su caída, esforzarse por hacer responsable de la 
transgresión a su compañero, e incluso al propio Creador. Tan terrible es el 
poder del pecado. Está claramente escrito aquí en el Espíritu de Profecía, y 
debemos repasar esto cuidadosamente en un esfuerzo por entender.  Observa 
de nuevo:  

El que por amor a Eva había escogido deliberadamente perder la 
aprobación de Dios, su hogar en el paraíso y una vida de eterno 
regocijo… 

Lo que diríamos que es sacrificial -te estás sacrificando a ti mismo- 

 

… ahora después de su caída culpó de su transgresión a su compañera 
y aun a su mismo Creador. Tan terrible es el poder del pecado. PP54 
41.3 

Este es el origen del sistema de sacrificios.  Satanás está en el tubo de ensayo 
de Adán.  Está produciendo una reacción química dentro de él para crear el 
sistema de sacrificios basado en el apaciguamiento, para apaciguar un sistema 
de justicia falso que él mismo ha creado.   
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Satanás de alguna manera piensa que Dios es responsable de que Satanás 
transgreda.  Sí... 'Tú me hiciste así, tú me hiciste esto'. ¿Porque me permitiste 
caer por este camino? Si eres tan poderoso, si eres un Dios tan grande, ¿por 
qué no pudiste detener esto?  Tu eres, por lo tanto, responsable por nuestras 
transgresiones.  Si me hubieras escuchado, esto nunca habría sucedido'. ¿Por 
qué Dios creó a Satanás si sabía que esto iba a suceder?  Lo está haciendo 
responsable porque lo creó y sabía que iba a hacer eso.  Sí, es un eco de la 
acusación original de Satanás contra Dios; si Dios lo sabía todo desde el 
principio, ¿por qué creó a Lucifer?  Es un pensamiento interesante, ¿no?  "¿Por 
qué me diste a Eva?  Sabías que Eva iba a darme el fruto'.  "¿Por qué hiciste a 
esta mujer? Hiciste algo imperfecto".  'Ella se escapó de mí, y ahora estoy 
metido, ya sabes.  No es mi culpa, yo no lo hice'.  Esto es lo que sucede dentro 
de la mente de Adán, y esta actitud... tenemos que entender esto, hacer a su 
compañera e incluso al propio Creador responsable de la transgresión, este es 
el origen de toda la transgresión de la desolación.  Este es el origen del sistema 
de sacrificios basado en el apaciguamiento para apaciguar un sistema de 
justicia falso.  Lo vemos aquí mismo manifestado.   

Ahora sólo quiero ir a El Conflicto de los Siglos, sólo para recordarnos lo que 
está pasando:  

Dios declara: “Enemistad pondré”. Esta enemistad no es fomentada de 
un modo natural. Cuando el hombre quebrantó la ley divina, su 
naturaleza se hizo mala y llegó a estar en armonía y no en divergencia 
con Satanás.  

Armonía; la frecuencia vibratoria de Satanás y la frecuencia vibratoria de Adán 
eran la misma.   

No puede decirse que haya enemistad natural entre el hombre pecador 
y el autor del pecado.  

Estas son declaraciones poderosas.  ¿Entendemos el nivel de nuestra 
carnalidad, el nivel de nuestra humanidad?  No hay nada en nuestra carne que 
esté en guerra con Satanás; sólo está en armonía con él. 

Ambos se volvieron malos a consecuencia de la apostasía. El apóstata 
no descansa sino cuando obtiene simpatías y apoyo al inducir a otros a 
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seguir su ejemplo. De aquí que los ángeles caídos y los hombres malos 
se unan en desesperado compañerismo.  

Compañerismo desesperado… 

Si Dios no se hubiese interpuesto especialmente, Satanás y el hombre 
se habrían aliado contra el cielo; y en lugar de albergar enemistad 
contra Satanás, toda la familia humana se habría unido en oposición a 
Dios. {CS 495.2} 

 ¿Comprendes la humanidad que posees por naturaleza, en la carne?  ¿Tienes 
una comprensión de lo que existe dentro de ti, sin Cristo?  Como dice: "Pondré 
enemistad entre ti y la mujer".  La simiente de la mujer, esta enemistad que 
vendría con el deseo de resistir el pecado, no se tiene naturalmente.  Es un don 
especial que se nos dio cuando Cristo, en los días de su carne, vino y tomó la 
humanidad sobre sí desde la fundación del mundo.  Tenemos que entender 
esto. Esta es una de las razones por las que muchas personas se torturan tanto 
en cuanto a por qué siguen cayendo en el pecado.  Necesitas entender tu 
naturaleza en la carne, de donde viene y donde empezó, y porque tu 
naturaleza está en desacuerdo con Dios, y porque tenemos tanto conflicto en 
nuestras mentes.  Este era el estado que existía en Adán.  La semilla de esto 
estaba en Adán desde la misma fundación [del mundo], desde el mismo 
comienzo de la caída. 

Observar en Testimonios para la Iglesia, tomo 5, página 274:  

“El hombre es cautivo de Satanás…” 

¿Es qué de Satanás? Su cautivo. 

“…y está naturalmente inclinado a seguir sus sugestiones y cumplir sus 
órdenes. No tiene en sí mismo poder para oponer resistencia eficaz al 
mal.” 

No tienes en ti mismo ningún poder para resistir el mal de ti mismo, ninguno. 

Únicamente en la medida en que Cristo more en él por la fe viva, 
influyendo en sus deseos e impartiéndole fuerza de lo alto, puede el 
hombre atreverse a enfrentar a un enemigo tan terrible. Todo otro 
medio de defensa es completamente vano. Es únicamente por Cristo 
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como es limitado el poder de Satanás. Esta es una verdad portentosa 
que todos debieran entender. 

  Y lo que queremos enfatizar esta noche es entender que si tienes el deseo de 
las cosas espirituales, si tienes el deseo de conocer a Dios y de entenderlo, 
estás sosteniendo ideas que son contrarias a tu carne, contrarias a tu 
naturaleza, y es un milagro de Dios que desees tales cosas.  Sólo cuando Cristo 
habita en tu corazón por la fe tienes poder para resistir al enemigo, porque tu 
carne está en guerra con Dios.  Es la carne que heredaste de Adán.  Es la carne 
que busca apaciguar a Dios.  Es por eso que cuando miras todas las religiones 
principales del mundo ellas en su entendimiento están basadas en el 
apaciguamiento.   

En las próximas presentaciones veremos... creo que muchos de nosotros 
empezamos a entender, pero oro, al salir de esto mientras terminamos este 
segmento esta noche, para que apreciemos el mensaje que Dios nos ha dado 
en este momento particular de la historia de la tierra, conociendo nuestra 
naturaleza, conociendo nuestra carne, sabiendo que estamos por naturaleza 
en guerra con Dios y que tenemos un esquema mental de apaciguamiento, 
tenemos una mentalidad de falsa justicia, y todas estas cosas.  Cristo, por su 
gracia, nos ha dado un mensaje para que tengamos una imagen 
completamente diferente de Dios.  Oro para que lo aprecien, qué costo Dios 
ha enfrentado, y sabiendo que tomaría este tiempo para llegar a este punto 
en la historia de la tierra donde Satanás sería completamente desenmascarado 
en lo que había intentado hacer y cómo buscaba reinar en el cielo y hacer su 
trono sobre las estrellas de Dios.  Una de las razones por las que estoy viendo 
esto esta noche es para entender la mente de Adán como se nos revela en la 
Biblia y en el Espíritu de Profecía para que podamos entonces entender la 
institución del sistema de sacrificios, por qué esto fue instituido. Mañana por 
la noche vamos a profundizar, porqué dice el Espíritu de Profecía, que Dios 
instituyó el sistema de sacrificios.  Yo señalaría que Dios no originó el sistema 
de sacrificios, sino que lo instituyó, de la misma manera que no originó la idea 
de que Israel tuviera un rey, sino que lo instituyó para enseñarles una lección. 
Así que hemos establecido esta noche el marco para entender lo que existía 
dentro del corazón de Adán.  Mañana por la noche profundizaremos un poco 
más en esta historia, pero en este momento en particular nos quedamos con 
la conmoción que debe haber en el rostro de Eva cuando se da cuenta de que 
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Adán está dispuesto a que ella pague el precio de la transgresión, y él está 
dispuesto a dejarla. Esto es algo horroroso, y el Espíritu de Profecía, Patriarcas 
y Profetas, página 41, dice: "...tan terrible es el poder del pecado", para 
trastornar así al hombre.   Podría Eva haber imaginado lo que había desatado, 
la culpa que habría sentido al ofrecer el fruto a su marido, las cosas que 
pasaban por su mente y ver que su marido estaba ahora muerto y otra persona 
había resucitado en su forma corporal.  Ella estaba ahora casada con Satanás; 
oh, pero él también estaba casado con la hechicera.  Solo queremos colocarlo 
en términos de cuando uno llega a ese momento de tomar conciencia de 
donde se está y se mira a la otra persona; ella estaba casada con Satanás en la 
carne, y eso es lo que se estaba manifestando cuando él dijo, "la mujer".  
Simplemente vierte, sabes que las palabras salieron de su boca, "la mujer", 
cuando dijo esas palabras en acusación y condenación, la misma rebelión que 
sintió hacia Dios cuando tomó esa fruta y la comió, eso salió de él.  Oír eso la 
habrá traspasado, pero, como se dice, 'Hiciste tu cama, cariño, acuéstate en 
ella'.   

La Biblia dice:  

"...como el pecado entró en el mundo por un hombre, y por 
el pecado la muerte...", 

dice que la mujer fue engañada por la serpiente.  Ella no tomó su decisión con 
el pleno conocimiento y comprensión con que lo hizo Adán.  Adán lo hizo en 
plena rebelión y resistencia contra Dios.  Es por eso que a menudo las mujeres 
son dirigidas por hombres rebeldes.  Ellas son seducidas a menudo por 
hombres rebeldes, no comprendiendo plenamente hacia dónde van a ir las 
cosas, en cuanto a cómo los hombres entienden las cosas.  No siempre es el 
caso, pero ciertamente sucede así a menudo.  Así que quiero dar gracias a Dios 
esta noche porque como dice en Génesis 3:15, "Y pondré enemistad entre ti 
[la serpiente] y la mujer".  Si no fuera por esa enemistad no habría esperanza 
para nosotros.  Cada vez que vemos un esfuerzo por resistir a Satanás y a su 
hueste, vemos la evidencia de Cristo, la enemistad que actúa en el alma 
humana.  Quiero dar gracias a Dios por habernos dado esto.  Espero que 
hayamos preparado el escenario para ir mañana por la noche al sistema de 
sacrificios, y luego espero que lo llevemos a cómo esto se convierte en la 
abominación de la desolación.  Así que les agradezco por escuchar.  
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Llamó Adán el nombre de su mujer Fuente de Vida 
 

Anoche hablamos de la secuencia, la secuencia en la que Lucifer desarrolló su 
propio sistema de justicia y cómo trabajó eso a través de la ley. Estoy leyendo 
aquí de Clave para Potenciar el Mensaje del Tercer Ángel, en la página 13, la 
secuencia, fue "un rechazo del engendrado Hijo de Dios, quien heredó todas 
las cosas". Al rechazar al Hijo de Dios como Aquel a quien miraba como la 
Persona Patrón del universo, Satanás comenzó a ver que las cosas que había 
heredado eran cosas inherentes a él y que tenía su propia fuente de vida, que 
como dice en el punto #2, "lo que llevó a un rechazo de la vida como un don, 
lo que llevó a la teoría de la inmortalidad inherente, lo que llevó a la teoría de 
que los ángeles no necesitaban leyes que los gobernaran, lo que hizo que la ley 
de Dios pareciera arbitraria". Esta es la clave; no necesito una ley que me guíe.  
La hace parecer arbitraria, "lo que llevó a Satanás a declarar que la misericordia 
era inconsistente con la justicia porque los seres de sabiduría inherente no 
necesitan misericordia-tienen suficiente sabiduría para guiarlos, lo que hace 
parecer que Dios no podía ser justo y perdonador, lo que llevó a Satanás a decir 
a los ángeles que Dios no perdonaría, lo que llevó a Satanás a declarar que 
todo pecado debe ser castigado, lo que llevó a la idea de que la justicia exige 
la muerte... lo que abrió la puerta al principio de la expiación sacrificial o 
sustitución penal por la transgresión". Estos son los puntos que hemos 
desglosado en Clave para Potenciar el Mensaje del Tercer Ángel, y esto fue lo 
que llevó a Adán a razonar la sentencia divina.  La sentencia divina, como 
leímos en Patriarcas y Profetas, en nuestra presentación de anoche, él razonó 
que la sentencia divina era que Eva debía morir, y que esto era una sentencia 
impuesta. Fue un concepto de justicia que hizo que Adán se rebelara contra su 
Hacedor, y determinó afrontar las consecuencias y sufrir el mismo destino, sea 
cual sea, que Eva.   

Ahora queremos recordar algunas afirmaciones.  Vimos en El Conflicto de los 
Siglos en términos de cuando Adán comió el fruto cómo su naturaleza fue 
completamente cambiada.  Fue motivado por la rebelión y la resistencia a Dios, 
y por supuesto en el pensamiento de que Dios quería matar a su esposa, Adán 
correspondió con el deseo de matar a su Hacedor, no es que él estuviera 
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plenamente consciente de esto. Esto tuvo que surgir un poco más tarde.  Pero 
dice: 

Cuando el hombre quebrantó la ley divina, su naturaleza se hizo mala 
y llegó a estar en armonía y no en divergencia con Satanás. No puede 
decirse que haya enemistad natural entre el hombre pecador y el autor 
del pecado. {CS 495.2} 

Sólo recuerda esto, que como niño que crece no existe en ti ninguna enemistad 
natural contra Satanás.  Tu naturaleza está en armonía con Satanás, no en 
desacuerdo con él.  Sólo al nacer de nuevo en el reino de Dios y permitir que 
Cristo entre en tu vida puedes estar en desacuerdo con Satanás. 

El hombre es cautivo de Satanás, y está naturalmente inclinado a seguir 
sus sugestiones y cumplir sus órdenes. {5TPI 274.1} 

¡Ten cuidado!  Mucha gente dice, 'Oh Dios me dijo esto'.  Realmente, ¿lo hizo?  
¡Tengan cuidado!  Su inclinación natural es seguir las sugerencias de Satanás, 
no las sugerencias de Dios.  Necesitamos probar todo por la palabra de Dios. 

No tiene en sí mismo poder para oponer resistencia eficaz al mal. 

¿Te preguntas por qué luchas tanto con el pecado? porque en tu naturaleza no 
tienes capacidad para resistir al maligno.  Por eso debemos orar cada día por 
la gracia para vencer.   

Otra declaración, de Testimonios para la Iglesia tomo 1: 

El hombre caído es el cautivo legítimo de Satanás. La misión de Cristo 
consistió en rescatarlo del poder de su gran adversario. El hombre se 
inclina por naturaleza a seguir las sugestiones de Satanás, y no puede 
resistir con éxito a un enemigo tan terrible, a menos que Cristo, el 
poderoso Conquistador, more en él, guíe sus deseos y le fortalezca. 
Únicamente Dios puede limitar el poder de Satanás. {1TPI 305.2} 

Así vemos que Adán en este estado caído, hace responsable a Eva.  Comienza 
a censurar y a reprochar a Eva, y por supuesto, como leímos anoche, reprocha 
a su Hacedor y a su Creador.  Es interesante.  Voy a leer esta cita en Patriarcas 
y Profetas: 
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El espíritu de autojustificación se originó en el padre de la mentira; lo 
manifestaron nuestros primeros padres tan pronto como se sometieron 
a la influencia de Satanás, y se ha visto en todos los hijos e hijas de 
Adán.  

¿Alguien quiere rebatir esta afirmación? porque lo natural sería justificarse. 

En vez de confesar humildemente su pecado, tratan de justificarse 
culpando a otros, a las circunstancias, a Dios, y hasta murmuran contra 
las bendiciones divinas. {PP54 41.4} 

  Cuando uno cae en dificultades, cuando las cosas se ponen difíciles, culpamos 
a otros, culpamos a las circunstancias, o decimos: 'Por qué Dios, me estás 
haciendo esto'.  Esa es la naturaleza humana natural.  El 'por qué Dios, me estás 
haciendo esto' es la voz de Satanás cuando se dice en frustración y molestia.  
¿Por qué me haces esto?  Podemos intentar revestir esto un poco más y decir, 
en una especie de llanto, "¿Por qué me haces esto?" pero con el mismo 
espíritu.  ¿Por qué permites esto, por qué haces esto?   

Ahora quiero que observen algo muy interesante en Patriarcas y Profetas, 
página 43.  Leamos con atención.   

Bajo la maldición del pecado, toda la naturaleza daría al hombre 
testimonio del carácter y las consecuencias de la rebelión contra Dios. 
Cuando Dios creó al hombre lo hizo señor de toda la tierra y de cuantos 
seres la habitaban. Mientras Adán permaneció leal a Dios, toda la 
naturaleza se mantuvo bajo su señorío. Pero cuando se rebeló contra 
la ley divina, las criaturas inferiores se rebelaron contra su dominio.  

Y quiero que noten la siguiente palabra.  “Así” es la siguiente palabra: 

Así el Señor, en su gran misericordia, quiso enseñar al hombre la 
santidad de su ley e inducirle a ver por su propia experiencia el peligro 
de hacerla a un lado, aun en lo más mínimo. {PP54 43.3} 

¿Cuál es el "así"? ¿Cómo nos enseñaría Dios?  A través de la naturaleza.  Así es 
como Él nos enseñaría.  Por eso "maldita es la tierra por tu causa".  Esta es la 
herramienta de enseñanza.  Este es el método por el que Dios enseñaría al 
hombre su rebelión contra Dios, y por eso vino el diluvio.  Esta es la razón por 
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la que vino el diluvio.  Esto es lo que Dios le dijo a Caín: "La tierra no te 
producirá; no te dará como antes".  Así que esto es algo muy importante, que 
en el mismo principio Dios nos está diciendo cómo enseñaría al hombre, cómo 
lo instruiría con respecto a su rebelión.  Cuanto más se rebelara, más se 
rebelaría el mundo natural contra él.  Lo que vemos ahora en la pestilencia que 
está volando a través de esta tierra, vemos la rebelión de la naturaleza contra 
el hombre, como una herramienta de enseñanza de la rebelión del hombre 
contra Dios.  Esta es la razón por la que viene.  Ahora podemos hablar de que 
fue planeado por hombres malvados y que es un gran engaño y todas estas 
cosas.  Podemos decir todas estas cosas, pero sé que la gente está muriendo 
de un virus.  Estoy ciertamente consciente de eso, y sea lo que sea que creamos 
sobre esto, Dios está permitiendo que esto suceda porque el hombre se ha 
rebelado contra Dios, así que la naturaleza se rebela contra el hombre.  Por 
eso vienen estos flagelos, y esto es algo importante que tenemos que pensar 
desde el principio que aprendimos de Adán.  Me parece muy interesante.  No 
dice, 'Así el Señor mostraría a los hombres tanto por la naturaleza como 
enviando ataques directos y destrucción sobre la humanidad'.  No dice esto en 
el pasaje en absoluto, que Dios intervendría directamente Él mismo para matar 
y destruir a los que se opusieran a Él.  No. Dice que Él usaría la naturaleza al 
permitir que la naturaleza se rebelara contra el hombre como el hombre se 
rebeló contra Dios.  Es el sistema perfecto para trabajar.   

Otra afirmación que quiero leerles: 

"Adán y Eva escucharon la voz del tentador y pecaron contra Dios. La 
luz, las vestimentas de inocencia celestial, se apartaron de estas almas 
probadas y engañadas, y al desprenderse de las vestimentas de la 
inocencia, se envolvieron en las oscuras mantas de la ignorancia de 
Dios" {HL 289.1} 

  Entonces, ¿cuál es el símbolo de la desaparición de la luz?  Es un símbolo de 
que traen a su alrededor las tinieblas de la ignorancia de Dios.  Interesante 
afirmación.   

"La clara y perfecta luz de la inocencia que hasta entonces los había 
rodeado, había iluminado todo aquello a lo que se habían acercado, 
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pero privados de esa luz celestial, la posteridad de Adán ya no pudo 
rastrear el carácter de Dios en sus obras creadas." {HL 289.1} 

Interesante.  Se volvieron ignorantes sin esa luz.   

"Por lo tanto, después de la caída, la naturaleza no fue la única maestra 
del hombre. Para que el mundo no permaneciera en las tinieblas, en 
una eterna noche espiritual, el Dios de la naturaleza debía encontrar 
al hombre por medio de Jesucristo." {HL 289.1} 

En la persona de Jesucristo la luz que rodeaba a Adán y Eva es devuelta a la 
raza humana.  Esta es la única razón por la que podemos ver a Dios como lo 
vemos ahora, y podemos interpretar la naturaleza a través de la persona de 
Jesucristo.  Cuando nuestros primeros padres perdieron esa vestimenta ya no 
pudimos rastrear esto a través de la naturaleza, ya que vemos en las 
interminables historias naturales del mundo que todo se trata de muerte, sexo 
y destrucción en el reino animal.  Eso es todo lo que leemos a través de las 
historias naturales del mundo. 

Para que el mundo no permaneciera en las tinieblas, en una eterna 
noche espiritual, el Dios de la naturaleza debía encontrar al hombre 
por medio de Jesucristo. El Hijo de Dios vino al mundo como revelación 
del Padre. Él era "aquella luz verdadera que alumbra a todo hombre, 
venía a este mundo".   

Así que ahora quiero centrarme un poco en el cambio que debe tener lugar.  
Adán ahora es completamente malo en su naturaleza.  Cuando Cristo se acerca 
a Adán en el jardín, ¿qué hace Adán?  Se retira, huye, teme la muerte.  Teme 
que Dios lo mate.  Esto es lo que entiende que Dios va a hacer, que es lo que 
Adán habría hecho.  “Como me has hecho a mí, piensas que yo te haré a ti".  
Hemos visto esto en las vidas de Elías, Caín y otros cuando mataron.  ¿Ellos 
temían qué?  A ser asesinados.  Adán en su mente quería matar al Hijo de Dios, 
por lo que temía que lo mataran.  Para que Cristo viniera a Adán y Eva (tenemos 
que entender esto) y les hablara tuvo que hacer algo primero.  Tuvo que 
derribar esa pared intermedia de separación entre Él y ellos.  Tuvo que destruir 
la enemistad que había en el corazón de Adán para poder estar en presencia 
de Adán.  Estar en presencia de Adán sin matar esa enemistad, y Adán habría 
muerto instantáneamente.  ¿No es así?  El sentimiento de culpa, el miedo y la 



30 

ansiedad lo habrían aplastado, lo habrían matado.  Cristo tenía que acercarse 
a él, y aquí es donde leemos: 

Pero ahora en Cristo Jesús, vosotros que en otro tiempo estabais lejos, 
habéis sido hechos cercanos por la sangre de Cristo. Porque él es 
nuestra paz, que de ambos pueblos hizo uno, derribando la pared 
intermedia de separación, aboliendo en su carne las enemistades, la ley 
de los mandamientos expresados en ordenanzas, Efesios 2:13-15. 

que entendemos ser decretos de muerte. Adán había establecido un decreto 
de muerte, ¿no es así?  Pero Cristo vence este decreto de muerte.  "Para hacer 
en sí mismo...", como dice AT Jones, Dios y el hombre, 

de los dos un solo y nuevo hombre, haciendo la paz, y mediante la cruz 
reconciliar con Dios a ambos en un solo cuerpo, matando en ella las 
enemistades. Efesios 2:16-17. 

¿Cuándo surgió la cruz?  ¿Muerto desde cuándo?  Desde la fundación del 
mundo.   

Voy a leerles algo de Signs of The Times, 29 de mayo de 1901. 

"A Adán y Eva se les dio una oportunidad para que volvieran a su 
lealtad; y en este plan de benevolencia se incluyó a toda su posteridad. 
Después de la caída, Cristo se convirtió en el instructor de Adán. Actuó 
en lugar de Dios hacia la humanidad, salvando a la raza de la muerte 
inmediata". 

Lo hizo tomando la humanidad sobre sí desde la fundación del mundo, y esa 
toma de la humanidad sobre sí se manifestó 4000 años después.  Lo que se 
mantuvo en secreto desde la fundación del mundo se manifestó entonces.  

"Tomó sobre sí la obra de mediador entre Dios y los hombres. En la 
plenitud de los tiempos iba a ser revelado en forma humana".   

"Revelado en forma humana"; no dice "hecho en forma humana", importante.   

"Iba a tomar su posición a la cabeza de la humanidad..."   
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¿Cuándo?  ¿Cuándo lo hizo?  Desde el principio.  El segundo Adán fue, en 
efecto, el segundo Hombre.  Reflexiona sobre esto. 

"Él iba a tomar su posición a la cabeza de la humanidad tomando la 
naturaleza pero no la pecaminosidad del hombre". 

Todo esto ocurre en el principio. 

Y vendrá el Redentor a Sion, y a los que se volvieren de la iniquidad en 
Jacob, dice Jehová. Isaías 59:20. 

Y por eso queremos hacer un breve recuento.  Para que el Hijo de Dios llegara 
a la presencia de Adán tuvo que tomar la humanidad sobre sí mismo; tuvo que 
revestir su divinidad con la humanidad.  Si el brillo pleno del Hijo de Dios se 
hubiera manifestado en el jardín, habrían sido destruidos por sus propios 
conceptos de juicio y su propio sentido de culpa.  Habrían sido aniquilados.  Los 
habría aplastado. Recordamos en Isaías 63:9, 

 En toda angustia de ellos él fue angustiado, y el ángel de su faz los 
salvó; en su amor y en su clemencia los redimió, y los trajo, y los levantó 
todos los días de la antigüedad. 

¿Cuánto tiempo? “Todos los días de la antigüedad”. Así que llevaba a Adán y 
Eva desde el principio.  Los cargó.  Y en toda aflicción de ellos, Él fue afligido 
porque tomó la humanidad sobre sí mismo para matar la enemistad.  Él tomó 
esa enemistad en sí mismo para alcanzar a Adán y Eva.   

Hechos de los Apóstoles, página 109.  Esto es de En los días de su carne, la 
presentación que hicimos hace unas semanas. 

Cristo se humanó a fin de poder alcanzar a la humanidad.  

Entiendan esto.  Para que el Hijo de Dios llegue a Adán y Eva en el jardín, debe 
tomar la humanidad para llegar a la humanidad.  De lo contrario, viniendo a él 
en el jardín, no podría alcanzarlo.  Necesitamos tener este principio en nuestra 
mente.   

Se necesitaba un Salvador a la vez divino y humano para traer salvación 
al mundo. 
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¿Cristo trajo la salvación a Adán y Eva?  Tenía que ser un Salvador divino-
humano para traer la salvación al mundo.   

Y a los hombres y mujeres ha sido confiado el sagrado cometido de dar 
a conocer “las inescrutables riquezas de Cristo. {HAp 109.3} 

El libro The Faith I Live By dice: 

En el instante en que el hombre aceptó las tentaciones de Satanás, e 
hizo las mismas cosas que Dios había dicho que no debía hacer, Cristo, 
el Hijo de Dios, se interpuso entre los vivos y los muertos, diciendo: "Que 
el castigo caiga sobre mí. Yo me pondré en el lugar del hombre. Tendrá 
otra oportunidad. {FLB 75.3} 

¿Cómo lo hizo?  Tomó la humanidad sobre sí mismo.  Se convirtió en un 
Salvador divino-humano.  Con su brazo humano rodeó a Adán y Eva, y con su 
brazo divino se aferró al trono, y esa humanidad se manifestó 4000 años 
después. Tenemos que tener esto claro en nuestras mentes.  Él "se interpuso 
entre los vivos y los muertos", diciendo: "Que el castigo caiga sobre mí".  Así 
que cuando Adán dice: “la mujer que me diste por compañera…”, esa sentencia 
de muerte, Cristo tomó esa sentencia de muerte para poder seguir hablando 
con Adán; envolviendo la Luz en la oscuridad para llegar a donde está Adán. 
"Me pondré en el lugar del hombre. Tendrá otra oportunidad".  ¡Aleluya!  
¡Alabado sea Dios!  ¿Entendemos cuánto tuvo que hacer Dios para entrar en 
ese jardín, para acercarse a Adán?  Tenemos que entender lo que implicó esto.  
Él no entró allí sin más; habrían sido aniquilados por su propia culpa a menos 
que él los hubiera tomado sobre sí. De nuevo, quiero leerles las palabras de EJ 
Waggoner.  Somos tan bendecidos por lo que este hombre nos ha enseñado a 
través del mensaje de 1888. 

"Es muy comúnmente asumido que la palabra se hizo carne en la 
persona de Jesús de Nazaret hace 1800 años, a fin de que pudiera 
conocer la condición y las necesidades del hombre, y así poder 
simpatizar con ellos y ayudarlos.  Que esta es una idea errónea se 
puede ver por un momento de reflexión, así como por las declaraciones 
claras de la escritura.  El salmista dice: "Él conoce nuestro estado".  
¿Conoce Él nuestro estado?  Sí, lo conoce.  "Se acuerda de que somos 
polvo". (Salmo 103:14). Nuevamente: Oh Jehová, tú me has examinado 
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y conocido. Tú has conocido mi sentarme y mi levantarme; Has 
entendido desde lejos mis pensamientos. Has escudriñado mi andar y 
mi reposo, Y todos mis caminos te son conocidos. Pues aún no está la 
palabra en mi lengua, Y he aquí, oh Jehová, tú la sabes toda.   Es Él de 
quien los hombres deben depender para conocerse a sí mismos".   ¡Qué 
percepción, qué luz!  La audacia de decir que Dios no nos conocía hasta 
que Jesús bajó y se manifestó.  ¡Qué rebeldía!  Qué resistencia de 
pensamiento es ésta.  "Engañoso es el corazón mas que todas las cosas, 
y perverso; ¿quién lo conocerá?" (Jeremías 17:9). Sólo Cristo y su Padre. 
Yo Jehová, que escudriño la mente, que pruebo el corazón, para dar a 
cada uno según su camino, según el fruto de sus obras. (Jeremías 
17:10). Conozco, oh Jehová, que el hombre no es señor de su camino, 
ni del hombre que camina es el ordenar sus pasos. (Jeremías 10:23). 

Ahora continúa, escuchen con atención. 

"Todo esto era cierto 1800 años antes de Cristo como 1800 años 
después.  Dios conocía a los hombres tan bien, y simpatizaba con él, 
hace 4000 años como lo hace hoy.  Cuando los hijos de Israel estaban 
en el desierto "en toda aflicción de ellos, Él fue afligido".  (Isaías 63:9) 
El profeta podía decir de verdad, setecientos años antes de Cristo: 
"Ciertamente llevó él nuestras enfermedades y sufrió nuestros dolores." 
(Isaías 53:4). 

Es una gran alegría poder leer estas declaraciones después de haber sido 
llevado a las mismas conclusiones al leer Isaías 53, y luego verlo aquí de EJ 
Waggoner.  ¡Sí!  La confirmación de que estamos en el camino correcto. "Lo 
tuvimos por herido de Dios y abatido", en Job.  Acusamos a Job, si lees la 
historia de Job, de ser castigado por Dios, pero era Cristo, en Job, el que estaba 
siendo herido.  Cristo es el odiado, y "Job" significa odiado.   

Dios estaba en Cristo, no para conocer a los hombres, sino para que 
los hombres sepan que Él los conoce. 

¡Aleluya!  Nada de esta tontería dispensacional de que Cristo tenía que venir 
aquí para demostrar y probarnos que nos conocía. 
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"En Jesús aprendemos lo bondadoso y comprensivo que siempre ha sido 
Dios, y tenemos un ejemplo de lo que hará en cualquier hombre que 
se someta plenamente a Él". 

¿Puedes imaginar cómo el cielo, cuando el cielo vio a Waggoner escribir estas 
palabras, la alegría que había en el cielo.  Finalmente la humanidad está 
empezando a entender la verdad del carácter de Dios. 

Entonces Waggoner dice esto, 

Todavía en la carne. –“En esto conoced el Espíritu de Dios: Todo 
espíritu que confiesa que Jesucristo ha venido en carne, es de Dios; y 
todo espíritu que no confiesa que Jesucristo ha venido en carne, no es 
de Dios; y este es el espíritu del anticristo, el cual vosotros habéis oído 
que viene, y que ahora ya está en el mundo.” 1 Juan 4:2,3. Para 
confesar a Cristo, no basta con creer que una vez vivió y sufrió y murió 
y resucitó. Debemos confesar no sólo que vino en la carne, sino que "es 
venido en carne". Él es un Salvador presente. Como en todas las 
aflicciones de los israelitas de antaño que fue afligido, así ahora "no 
tenemos un Sumo Sacerdote que no pueda compadecerse de nuestras 
debilidades". Hebreos 4:15. Él todavía siente todo lo que nos toca, 
porque todavía está en la carne. Incluso en los lugares celestiales. Él 
sigue siendo "Jesucristo hombre". 1Timoteo 2:5. Él es nuestro precursor, 
es decir, uno de los hermanos que ha ido antes para preparar un lugar 
para los demás. Cuando venga de nuevo, vendrá en carne porque su 
carne no vio la corrupción y la misma carne que entró en la tumba 
también ascendió al cielo. “El que descendió, es el mismo que también 
subió por encima de todos los cielos para llenarlo todo.” 

Estoy pensando en "la misma carne que entró en la tumba".  Sólo necesito 
pensar en esa parte en particular.   

Ahora quiero que nos fijemos especialmente en la siguiente sección.  Estamos 
haciendo un punto fuerte aquí, que para superar la enemistad de Adán, Cristo 
tuvo que tomar la humanidad sobre sí mismo para llegar a la presencia de Adán 
y ofrecerle la salvación.  Este es un punto muy, muy importante.  Se nos 
recuerda también que Dios va a utilizar la naturaleza, porque todas las leyes 
que Dios ha establecido para bendecir al hombre las podría utilizar como 
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instrumento de enseñanza para mostrar al hombre, 'cuanto más te rebeles 
contra mí, más se rebelarán contra ti los elementos que di para que estuvieran 
bajo tu dominio, y ellos te enseñarán'. Esto es lo que el Espíritu de Profecía 
está diciendo.  Esta es la herramienta de enseñanza que el cielo le da al hombre 
para enseñarle sobre su rebelión.  Así que mientras Adán y Eva están en este 
estado de rebelión contra Dios y su Hijo, vemos que ocurre algo muy 
interesante. 

Después de su pecado, Adán y Eva no pudieron seguir morando en el 
Edén. {PP54 46.1} 

Vamos a pasar un poco de tiempo en esto en cuanto a lo que realmente está 
sucediendo aquí.  Vamos a dedicar un poco de tiempo a desentrañar esto. 

Suplicaron fervientemente a Dios que les permitiese permanecer en el 
hogar de su inocencia y regocijo. Confesaron que habían perdido todo 
derecho a aquella feliz morada, y prometieron prestar estricta 
obediencia a Dios en el futuro. {PP54 46.1} 

Obediencia estricta a Dios desde un corazón que está en guerra con Dios.  Aquí 
no se menciona a Cristo.  No se menciona aquí el arrepentimiento.  No se 
menciona aquí el dolor por el pecado y la necesidad de un Salvador.  Sólo hay 
la promesa de que obedeceremos, y ninguna provisión para el fracaso.   Esto 
no sólo es triste, sino que es prueba de más rebelión, de una negación de lo 
que realmente ha ocurrido, o de una completa ignorancia de lo depravada que 
se ha vuelto el alma humana.  Prometer una obediencia implícita en el 
contexto de lo que se les ha dicho es de nuevo una rebelión.  ¿Sugiere eso que 
aunque reconocen: "Vamos a ser obedientes ahora", pero no es como: 
"Podemos quedarnos"?  Es más como, "No nos vamos a ir".  Así que en lugar 
de ser una súplica para permanecer en el jardín, es más como una demanda 
para quedarse. "No me voy a ir.   Estaré bien.  Acataré tus reglas".  "Haré lo 
que quieras, sólo déjame quedarme en el jardín".  No hay reconocimiento del 
pecado.  No hay respuesta de corazón.  No hay lágrimas, no hay dolor, sólo, 
"Haremos lo que quieras, sólo déjanos quedarnos en el jardín.  Estamos bien".  
Ahora dice: 

Pero se les dijo que su naturaleza se había depravado por el pecado, 
que había disminuido su poder para resistir al mal, y que habían abierto 
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la puerta para qué Satanás tuviera más fácil acceso a ellos. Si siendo 
inocentes habían cedido a la tentación; ahora, en su estado de 
consciente culpabilidad, tendrían menos fuerza para mantener su 
integridad. {PP54 46.1} 

¿Aceptan esto? 

Quiero pasar un poco de tiempo en esto, cuando Dios les explica.  Queremos 
dedicar un poco de tiempo.  Vayamos al capítulo 3 del Génesis.  Sólo quiero 
leer algo de esto y veremos algunos pensamientos aquí.  Génesis capítulo 3, 
sólo quiero establecer la escena con ustedes, versículo 15, Dios dice a la 
serpiente: 

Y pondré enemistad entre ti y la mujer, y entre tu simiente y la simiente 
suya; esta te herirá en la cabeza, y tú le herirás en el calcañar.  

Adán y Eva escuchan.  Luego se dirige a la mujer.  Le dice:  

Multiplicaré en gran manera los dolores en tus preñeces; con dolor 
darás a luz los hijos; y tu deseo será para tu marido, y él se enseñoreará 
de ti. 

 Y a Adán le dijo:  

Por cuanto obedeciste a la voz de tu mujer, y comiste del árbol de que 
te mandé diciendo: No comerás de él; maldita será la tierra por tu 
causa";  

mencionamos que:  

"con dolor comerás de ella todos los días de tu vida.  Espinos y cardos te 
producirá, y comerás plantas del campo. Con el sudor de tu rostro comerás el 
pan hasta que vuelvas a la tierra, porque de ella fuiste tomado; pues polvo 
eres, y al polvo volverás."   

Está la promesa del Redentor en el versículo 15, y hay una declaración de las 
consecuencias que caerán sobre Adán y Eva como consecuencia de su 
transgresión.  
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Ahora quiero leer un par de declaraciones antes de continuar en el capítulo 3 
de Génesis.  Espíritu de Profecía, Volumen 1, página 49: 

"Con humildad y tristeza inexpresable, Adán y Eva abandonaron el 
hermoso jardín…",  

así que habla de humildad, 

"…en el que habían sido tan felices hasta que desobedecieron el 
mandato de Dios". 

Ahora observar: 

"La atmósfera había cambiado. Ya no era invariable como antes de la 
transgresión. Dios los vistió con capas de pieles para protegerlos de la 
sensación de frío y luego de calor a la que estaban expuestos." 

Este frío, Dios los vistió porque sintieron este frío.  ¿Qué causó que sintieran 
frío?  Esto lo leímos anoche.  Volvamos a Patriarcas y Profetas, página 40.2: 

" Después de su transgresión, Adán se imaginó al principio que entraba 
en un plano superior de existencia. Pero pronto la idea de su pecado le 
llenó de terror. El aire que hasta entonces había sido de temperatura 
suave y uniforme pareció enfriar los cuerpos de la culpable pareja." 

Así pues, cuando abandonan el jardín del Edén, el frío se apodera de ellos.   
¿Cuál es la causa de este escalofrío?  El recuerdo del pecado, la culpa y la 
transgresión.  Continúa diciendo aquí: 

"El amor y la paz que habían disfrutado desapareció, y en su lugar 
sintieron el remordimiento del pecado, el temor al futuro y la desnudez 
del alma." {PP54 40.2} 

Así que el escalofrío proviene de un sentimiento de desnudez del alma, 
proveniente de la culpa o del miedo a la muerte.  Adán escuchó lo que Dios le 
dijo a la serpiente.  Oyó lo que Dios le dijo a Eva.  Dios le habla del dolor, de la 
pena que caería sobre él, y de las pruebas por las que pasaría.   

Ahora notamos que esta es la parte de la Escritura donde podríamos haber 
saltado 2000 años de historia si pudiéramos leer en el verso 20 las siguientes 
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palabras:  "Y Adán creyó a Dios, y le fue contado por justicia".  Pero no leemos 
esto.  Leemos otra cosa.  ¿Y qué dice?  "Y Adán llamó a su mujer Eva". Ahora 
noten, el nombre dado a la mujer es después de que han sido sacados del 
jardín, no antes.  Esto es después de que están fuera del jardín.  Esto es 
después de que Dios les haya dicho lo que pasaría.  Dios le prometió a Adán 
que vendría una simiente que los libraría, y les habló de las pruebas y las 
dificultades que vendrían.  La respuesta de Adán no es la respuesta de la fe.  La 
respuesta de Adán es una respuesta de rebelión.   Ahora, en la LXX la palabra 
griega para Eva es "Zoie".  Hablamos de esto en el libro Consolador, capítulo 2.  
Adán llamó a su esposa Zoie, que significa 'fuente de vida'.  Jesús dijo: "Yo soy 
la resurrección y la vida", y se llamó a sí mismo la Zoie.  "Yo soy el camino, la 
verdad y la Zoie". Lo interesante es que dice que la llamó Vida porque era la 
madre de todos los vivos, pero no lo era.  No era la madre de todos los vivos.  
La llamaba "madre naturaleza", como si todos los animales vinieran de ella.  
Ese es un nuevo dios, y esto es lo que vemos manifestado en la humanidad; 
'madre tierra', adoración de la diosa, la adoración de la deidad femenina.  Así 
que en lugar de que Adán crea a Dios y se le cuente por justicia, se dirige a su 
mujer y la llama Fuente de Vida.  Lo que Adán debería haberla llamado era 
Esdras.  Ahora bien, entendemos que Esdras es un nombre masculino, pero 
puede usarse para ambos sexos, y particularmente como nombre persa es un 
nombre femenino.  En persa, Esdras significa ayudante.  No la llamó Esdras, la 
llamó Fuente de Vida.  Esto es en realidad un acto de rebelión contra Dios.   

¿Nos damos cuenta del paralelismo?...  Vayamos al capítulo 15 del Génesis.  
Quiero que noten, porque es cuando el hombre carece de fe que los sacrificios 
comienzan a tener lugar.  En el capítulo 15 de Génesis, recordamos en el 
versículo 5 que Dios hizo salir a Abraham y le dijo:  

Mira ahora los cielos, y cuenta las estrellas, si las puedes contar. Y le 
dijo: Así será tu descendencia.  Génesis 15:5. 

Esto es una continuación de la promesa a Adán; la simiente de la mujer herirá 
la cabeza de la serpiente.  Esta es una continuación de la misma promesa.  En 
este caso dice: "Y creyó en Jehová, y le fue contado por justicia".  Adán pudo 
haber tenido la misma experiencia que Abraham.  Podría haber creído en el 
Señor su Dios y se le podría haber contado por justicia, y podríamos haber 
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salvado 2000 años de historia humana.  Observa lo que hace Abraham a 
continuación.   

Yo soy Jehová, que te saqué de Ur de los caldeos, para darte a heredar 
esta tierra. Y él respondió: Señor Jehová, ¿en qué conoceré que la he 
de heredar? Génesis 15:7, 8.  

Esto no es un acto de fe.  Este es un acto de duda; "Necesito evidencia, necesito 
alguna evidencia". Aquí es cuando comienzan los sacrificios.  El sacrificio está 
representando la crucifixión de Cristo, porque Cristo está llegando al corazón 
de Abraham para animarlo a decir: "Sí, Señor, estoy dentro.  Te creo.  Creo que 
me darás esta tierra.  Aunque no comprendo cómo vas a ser capaz de hacerlo, 
te creo".  Abraham no hace esto.  Dice: "¿Cómo va a suceder esto?"  Esto 
atraviesa el corazón de Cristo, que siempre escucha lo que dice su Padre y 
siempre dice amén.   Y así, cuando vuelves a la historia de Adán, en el capítulo 
3 de Génesis, cuando Dios le habla de la simiente prometida, sí le habla de los 
retos y las dificultades que le sobrevendrán, pero Adán se dirige a su mujer y 
la llama Fuente de Vida, lo que hace que se produzca el siguiente versículo.   

También a Adán y a su mujer les hizo Jehová Dios túnicas de pieles, y 
los vistió.  Génesis 3:21. 

Había que ofrecer un sacrificio porque esto era una manifestación visible de lo 
que Adán acababa de hacer a Dios.  Había resistido a Dios.  Había torcido lo 
que Dios había dicho.  Dice "la simiente de la mujer", el dador de vida, que 
vendría a través de la mujer, y Adán le dio la vuelta y llamó a la mujer la fuente 
de vida.  Adán se erigió como un rey por encima de todo lo que estaba hecho, 
y cuando fue confrontado con su pecado, ofreció a su primogénita, Eva.  Sí, ese 
fue su primogénito.  Ofreció a su primogénito.  ¡Exactamente!  Ella fue 
engendrada de Adán.  Era su primogénita y la ofreció, y ahora la busca como 
fuente de vida.  Eso es bastante complicado, ¿no?  Ella fue engendrada de él y 
él iba a ofrecerla como expiación por su pecado.  Llamar a su esposa por el 
nombre de Eva, heló el aire.  Era una tergiversación de lo que Dios había dicho.  
Dios habló de la Simiente de la mujer.  La vida estaba en la Simiente, no en la 
mujer.  Llamó a la mujer Fuente de la Vida en lugar del agente por el que la 
vida viene.  Esta falta de fe atraviesa a Cristo, y esto se revela en el sistema de 
sacrificios.   
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Recuerdo que cuando estaba leyendo esto cuando estaba en Talking Rock a 
finales del año pasado, y estaba leyendo el capítulo 3 del Génesis, y de repente 
me di cuenta de lo que estaba pasando en este pasaje y por qué llamó a su 
esposa Eva.  Eva representa la rebelión, la resistencia a lo que Dios había dicho.  
¿Crees que lo hizo conscientemente, por despecho?  No sabemos exactamente 
qué pasaba por su mente, pero el hecho es que se dirige a la mujer como su 
principal fuente de consuelo.  ¿Crees que ella cree esto, que se lo creyó, 
cuando la llamó Zoie?  Si le falta valor por todo lo que ha hecho, ¿no se sentiría 
halagada por algo así?  Me pregunto si eso explicaría por qué dijo cuando tuvo 
a Caín: "He conseguido un hombre del Señor".  La palabra "conseguido" 
también puede significar "crear".  Es interesante, ¿no?  "He producido; ya no 
soy un canal, soy la fuente".  Cosas que hay que pensar.  "He producido esto; 
he conseguido un hombre del Señor".  ¿Qué significa la palabra "conseguido"?  
Podemos buscarla.  Significa adquirir, crear, comprar y poseer.  Podría 
significar cualquiera de esos.  Interesante.   

Así que notamos en Patriarcas y Profetas, página 54: 

El sacrificio de animales fué ordenado por Dios para que fuese para el 
hombre un recuerdo perpetuo, un penitente reconocimiento de su 
pecado y una confesión de su fe en el Redentor prometido. Tenía por 
objeto manifestar a la raza caída la solemne verdad de que el pecado 
era lo que causaba la muerte. {PP54 54.2} 

 No fue Dios quien causó la muerte.  No fue Dios quien ordenó el sacrificio de 
millones de animales para satisfacer su justicia.  El sacrificio de esos animales 
representaba el pecado, un reflejo del pecado del hombre. 

Para Adán el ofrecimiento del primer sacrificio fué una ceremonia muy 
dolorosa. {PP54 54.2} 

¿Por qué fue dolorosa? Porque fue puesto cara a cara consigo mismo.  Esto es 
lo que eres.  Por eso Caín no quería traer esta ofrenda, porque está diciendo: 
"Esto es lo que me estás haciendo".   

Tuvo que alzar la mano para quitar una vida ... {PP54 54.2} 
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¿Por qué debe ser levantada para tomar la vida? porque él había dicho que 
esta es la sentencia divina por la cual Eva debe morir. Por eso su mano debe 
ser levantada para tomar la vida, porque él mismo había dicho esto. 

Por primera vez iba a presenciar la muerte… {PP54 54.2} 

  Así que los abrigos de piel que se hicieron, porque la piel viene de los 
animales, y los animales tienen que morir para que se tengan pieles, y Adán 
tuvo que ser el que realizara este primer sacrificio, porque Cristo no lo hizo.  
Algunas personas me han sugerido que Cristo mató el primer cordero.  No es 
cierto, fue Adán, y fue una manifestación de que se dirigió a su esposa para 
que fuera su principal fuente de vida y su consolador.  Así que esto añade una 
dimensión muy nueva al capítulo 3 del Génesis, ¿no es así, en términos de lo 
que está ocurriendo en este pasaje acerca de llamar a su esposa por el nombre 
de Eva?  A menudo se ha expresado como una declaración de fe, pero yo no lo 
veo así.  Lo veo como una expresión de falta de fe por su parte.  Por eso el 
sacrificio se manifestó de esta manera.  No hay manera de que la mujer pueda 
ser llamada Zoie.  Ella sólo puede ser la portadora de la Zoie, o el canal de la 
Zoie, pero no puede ser Cristo.  Ella no es Cristo.   

Así que vemos este elemento en la naturaleza de Adán donde él y su esposa 
prometieron obediencia implícita.  Si estudias cuando Abraham se movió entre 
los sacrificios, prometió obediencia implícita, que es simplemente la semilla de 
Adán trabajando en Abraham.  Es por esto que seguimos este patrón 
transversal. Lo vemos en Adán.  En Adán tenemos la promesa de obediencia 
implícita pero luego una falta de fe en lo que Dios ha prometido, y así vemos 
un sacrificio.  Vemos en Abraham que expresa la fe en Dios inicialmente hasta 
un punto y luego cuando Dios busca llevarlo a un punto más allá, él tropieza, y 
entonces tiene que haber un sacrificio, un aumento del sacrificio.  Luego vemos 
a Israel.  Dios les hace promesas: “Haré, haré, haré.” Si sólo hubieran dicho: 
"Te creemos, Señor", "Todo lo que el Señor ha dicho, lo hará".  Pero como Adán 
y como Abraham, ellos prometieron obediencia implícita y como consecuencia 
hubo una magnificación del sacrificio, todo un sistema de sacrificio que fue 
dado a Israel que rápidamente se expandió, o expandió masivamente las 
ofrendas diarias de animales y todo este tipo de cosas vino como consecuencia 
de una falta de fe, no como resultado de la fe.  ¿Entendemos esto?  Esta es la 
secuencia en estos tres. Tenemos declaraciones inspiradas para todo esto.  
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Todos ellos prometían una obediencia implícita, la cual provenía de una falta 
de fe en que harían las cosas, y todo esto llevó a más y más sacrificios, a la 
expansión del sistema de sacrificios.  Estoy tratando de construir este cuadro 
en cuanto a por qué... porque la mayor parte del cristianismo tiene este 
entendimiento de que Dios era el que deseaba el sacrificio durante 4000 años, 
y que cuando esto llegó a su fin entonces tenemos el nuevo pacto. Es el 
entendimiento equivocado del sistema de sacrificios lo que causa esta 
mentalidad dispensacional entre el viejo y el nuevo testamento.  Una vez que 
se entiende por qué vinieron los sacrificios, por la falta de fe, entonces esto 
(4000 años de sacrificios antes de la cruz) es completamente anulado.  Es 
removido por completo.   

Se nos recuerda en el capítulo 4 de Génesis, versículo 3:  

Al cabo de un tiempo … Génesis 4:3 (BLP) 

lo que significa al final del período, al final del tiempo4, "Caín trajo del fruto de 
la tierra", y también Abel. Si miramos el capítulo 4 de Génesis tenemos el 
entendimiento de que la ofrenda debía ser ofrecida una vez al año. John 
Wesley indica que podría significar una vez a la semana, pero es más como al 
final del período de tiempo, que es más probable que sea al final del año, que 
el sacrificio fue ordenado para ser una vez al año. Pero el hombre, en su 
mentalidad basada en el apaciguamiento comenzó a aumentar y empezaron a 
hacerlo más a menudo, pensando que si hacemos esto más a menudo Dios 
será apaciguado, hasta que llegamos al tiempo de Israel y está sucediendo dos 
veces al día y muchas más veces durante los tiempos de fiesta. La ofrenda de 
los sacrificios, como en este día en particular, tendríamos 1 novillo, 2 carneros 
y 7 corderos ofrecidos hoy, un incremento en la cantidad de sacrificio.  ¿Por 
qué es eso?  ¿Por qué hay un aumento en los sacrificios hoy? A causa de la 
ofensa que abunda, a causa del espíritu de Cristo que llega a la humanidad y la 
humanidad que se resiste a Él y lo rechaza y dice: "Lo haremos, Señor". La razón 
por la que estos sacrificios aumentan es una evidencia de falta de fe, no de fe.  
Por eso tenía que haber esta multiplicación. Pero Dios puede enseñarnos a 
través de esto, él puede enseñarnos a través de esta multiplicación para 

 

4 Nota del Traductor: Traducciones literales entregan este texto como sigue: “Y en el 
final de los días…” (LITV), “Y sucedió al final de los días…” (YLT). 
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traernos al nuevo pacto para que él todavía pueda hacer este trabajo para 
nosotros. Él puede enseñarnos a través de nuestros fracasos.  Él puede 
enseñarnos a través de este deseo de expandir los sacrificios hasta el punto de 
que el hombre ofrezca a sus propios hijos, e incluso como lo hizo con Abraham, 
pero todavía podría enseñar a Abraham a través de su comprensión 
equivocada para traerlo al nuevo pacto.  Así que si los sacrificios sugieren falta 
de fe, entonces a medida que se avanza en el año y los sacrificios aumentan, 
uno se da cuenta más claramente cuando llega al séptimo mes de lo depravado 
que es.  Ahora bien, obviamente los sacrificios pueden entenderse en un 
contexto muy diferente si cuando estás ofreciendo ese sacrificio (si lo hubieran 
hecho una vez al año y lo mantuvieran así), entiendes que esto es lo que estoy 
haciendo a Dios.  Y si crees esto, entonces es suficiente para enseñarte.  Hacer 
eso una vez al año sería demasiado para la humanidad, pensar que esto es lo 
que le estoy haciendo al Hijo de Dios.  Pero el hombre lo transformó en que 
esto es lo que Dios quiere; Dios quiere que mate animales para complacerlo y 
apaciguarlo, de hecho, tengo que empezar a matar a mis hijos para apaciguarlo 
y hacerlo feliz.  Esto nunca se le ocurrió a Dios.   

Así que esa es la siguiente sección que hemos visto, algunos puntos más para 
analizar en el capítulo 3 de Génesis.   ¿Cómo se manifiesta la incredulidad?  La 
incredulidad es respondida con más sacrificios.  En nuestra época, en la que 
Dios intenta comunicarse con nosotros, ¿hay una aplicación espiritual o un 
paralelismo con los sacrificios en nuestro tiempo?  Seguimos tratando de 
apaciguar a Dios a través de nuestras obras.  Es un sistema de obras que 
demuestra que soy más fiel, o que pago más el diezmo, o que soy vegano.  Es 
lo que estoy haciendo, todas estas obras, las estamos ofreciendo a Dios.  Una 
de las mejores maneras, la mejor forma de apaciguamiento es desfraternizar 
a alguien.  Ahora estás consiguiendo el apaciguamiento.  Encontrar a alguien 
que no es apropiado y poner toda la culpa en ellos y expulsarlos, ese es el 
sistema de sacrificio que usamos hoy, y se está haciendo desenfrenadamente.  
¿Se está crucificando o hiriendo a Cristo?  Sí, absolutamente.  Él todavía está 
siendo sacrificado, sí, en el espíritu, traspasado.  Eso definitivamente está 
teniendo lugar.   
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Los Sacó del Jardín 
 

A medida que hemos avanzado en el capítulo 3 de Génesis, hemos notado, en 
nuestra última presentación, el paralelo entre Adán, Abraham e Israel en que 
todos expresan una obediencia implícita a los mandamientos de Dios, sin tener 
conciencia de su situación. La otra cosa que quiero volver a enfatizar, 
mencioné esto en el comienzo de esta serie y lo reafirmaré de nuevo, es 
esencialmente Romanos 5:12: 

Por tanto, como el pecado entró en el mundo por un hombre, y por el 
pecado la muerte, así la muerte pasó a todos los hombres, por cuanto 
todos pecaron. Romanos 5:12 

La semilla de la rebelión que existía en el corazón de Adán ha continuado 
expandiéndose y creciendo a través de la familia humana.  Como resultado de 
esto, lo que había en el corazón de Adán, que no se manifestó plenamente en 
él porque se volvió a Cristo e hizo de Cristo su Salvador, creyó en el evangelio, 
fue salvado por la fe, sólo por la fe en su Redentor, y negó la carne; por lo 
tanto, no se manifestó en su carne toda la plenitud de la maldad que existía 
dentro de su corazón.   Pero al pasar esa semilla a sus hijos, esa semilla sí se 
manifestó en otros lugares de la raza humana.  Así que podemos mirar en 
muchos de los almacenes en la Escritura; podemos mirar todos los almacenes 
de la Escritura y rastrear su fuente hasta el corazón de Adán desde su caída. 
¿Tiene eso sentido, que la semilla estaba allí, pero una vez que uno se crucifica, 
crucifica esa semilla al hacerse uno con Cristo?  Así que podemos mirar las 
historias más adelante en la Biblia desde Adán y podemos rastrearlas hasta su 
fuente para saber lo que estaba pasando en el jardín, lo que estaba pasando 
en el corazón de Adán. ¿Tiene eso sentido, que la semilla estaba allí, pero una 
vez que uno se crucifica, crucifica esa semilla al hacerse uno con Cristo?  Se nos 
recuerda, cuando miramos las declaraciones en El Conflicto, con respecto a 
que el hombre no está en desacuerdo con Satanás, sino en armonía con él. El 
hombre es cautivo de Satanás, y se inclina naturalmente a seguir sus órdenes 
y a hacer lo que él desea que haga.  Este fue el caso de Adán.  Entendemos que 
cuando Adán comió el fruto del árbol, cambió de dios.  Miramos esto, y sólo 
nos recordamos de esto, en Génesis capítulo 3, que cuando Dios le dijo de la 
Simiente prometida, la Simiente de la mujer; la Fuente de Vida vendría a través 
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de la mujer y sería Cristo. Luego le dijo a la mujer acerca de su dolor, y luego 
dijo que Dios maldeciría la tierra por causa del hombre, que a través de la tierra 
Dios le enseñaría al hombre de su rebelión.  Cuanto más se rebelara el hombre, 
más se rebelaría la tierra contra él, y Dios le enseñaría, que tendría dolor todos 
los días de su vida… Vemos la respuesta de Adán.  Se dirige a la mujer y la llama 
Fuente de Vida en rebelión contra Dios, porque sólo Cristo es la Fuente de 
Vida.  Es una tergiversación de lo que Dios le había dicho. Vemos la 
consecuencia de esto al volverse hacia la mujer, y hemos cubierto esto en el 
nuevo libro, El Consolador, sobre el cambio de lealtad de Cristo como su 
principal fuente de consuelo, a la mujer como su principal fuente de consuelo.  

A medida que avanzamos en esta siguiente sección, Adán ahora, en su carne, 
ha cambiado de dioses, ¿no es así?  Está en un estado de idolatría en su carne.  
Cuando alguien está en un estado de idolatría, ¿cómo le habla Dios a esa 
persona?  ¿Qué aprendimos en Ezequiel 14:4?  Echemos un vistazo.  Él les 
habla a través de su idolatría.  Veámoslo una vez más. Es importante que 
entendamos esto, porque las palabras que Dios habla aquí deben entenderse 
en su contexto.  Dios está hablando a un hombre que ha cambiado su lealtad, 
que ha cambiado su sistema de justicia, que cree que todo pecado debe ser 
castigado y que no hay perdón.  Ezequiel 14:4, 

Háblales, por tanto, y diles: Así ha dicho Jehová el Señor: Cualquier 
hombre de la casa de Israel que hubiere puesto sus ídolos en su 
corazón…  

¿Adán puso sus ídolos en su corazón?  Sí, lo hizo.  Cuando le dijo a la mujer: 
"Tú eres la fuente de la vida", estableció su ídolo en su corazón. 

… Cualquier hombre de la casa de Israel que hubiere puesto sus ídolos 
en su corazón y establecido el tropiezo de su maldad delante de su 
rostro, y viniere al profeta, yo Jehová responderé al que viniere conforme 
a la multitud de sus ídolos, Ezequiel 14:4. 

Esto es el espejo.  Esto es lo que Dios te está diciendo: "Responderé según lo 
que hay en tu corazón y en tu mente".   
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Ahora, se nos recuerda en el libro Palabras de Vida del Gran Maestro, página 
206, sólo queremos que se nos recuerde esto, cuando Cristo está hablando a 
la gente a su alrededor cuenta la parábola del hombre rico y Lázaro. 

En la parábola Cristo estaba haciendo frente al público en su propio 
terreno. {PVGM 206.4} 

Así que cuando Dios viene a Adán se encuentra con Adán en su terreno.  Así es 
como Dios trabaja.   

La doctrina de un estado de existencia consciente entre la muerte y la 
resurrección era sostenida por muchos de aquellos que estaban 
escuchando las palabras de Cristo. El Salvador conocía esas ideas… 
{PVGM 206.4} 

Dios conocía la idea de Adán; la conocía. 

… e ideó su parábola de manera tal que inculcara importantes 
verdades por medio de esas opiniones preconcebidas. Colocó ante sus 
oyentes un espejo en el cual se habían de ver a sí mismos en su 
verdadera relación con Dios. {PVGM 206.4} 

Así es como actúa Dios.  Adán había creado un ídolo en su corazón y Dios le 
habló a través de su idolatría, a través de su falsa comprensión de su Creador.  
Es en ese contexto que llegamos al capítulo 3 de Génesis y miramos el versículo 
22.  Queremos pasar un poco de tiempo aquí en el versículo 22. 

Y dijo Jehová Dios: He aquí el hombre es como uno de nosotros, 
sabiendo el bien y el mal;  

¿Quién fue el que le dijo a Adán que al comer el fruto conocerían el bien y el 
mal?  ¿Qué dice antes en el capítulo?  Versículo 5: 

sino que sabe Dios que el día que comáis de él, serán abiertos vuestros 
ojos, y seréis como Dios, sabiendo el bien y el mal. Génesis 3:5. 

Satanás fue el que originó esta idea.  Satanás se había convertido en su ídolo  
[de Adán] a través de la mujer.  El medium para Satanás, como hablamos en el 
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libro Amor Original5, Eva, la fuente de vida, se convirtió en la hechicera para el 
nuevo orden mundial, y Adán fue su desventurado aprendiz. En este contexto 
vemos lo que Adán y Eva están pensando, porque se les dijo: 

el día que comáis de él … y seréis como Dios, sabiendo el bien y el 
mal.  

Dios les habla a la manera de su idolatría y les dice: 

He aquí el hombre es como uno de nosotros, sabiendo el bien y el mal;  

Dios está reflejando a Adán su propio pensamiento.  ¿Qué fue lo que Satanás 
sugirió a Adán y Eva?  ¿Cuál era la sugerencia que hacía Satanás?  ¿Por qué la 
prohibición de comer del fruto de este árbol?  Dios te está ocultando algo. Es 
por esto que Él ha puesto una prohibición sobre ti. Este es el pensamiento de 
Adán, este es su entendimiento, que Dios está reteniendo este árbol y este 
fruto de él porque le impediría convertirse en un dios para conocer el bien y el 
mal.  Y entonces Dios sigue lo que Adán está pensando.  Tiene que seguir lo 
que Adán entiende.  

ahora, pues, que no alargue su mano, y tome también del árbol de la 
vida, y coma, y viva para siempre. Génesis 3:22. 

Ese fue el mismo pensamiento que se les dio a través de Satanás como para 
sugerir que serían como Dios. 

Satanás había estudiado y trazado su plan para que Adán y Eva 
desobedeciesen a Dios, fueran objeto de su desaprobación, y luego 
participasen del árbol de la vida, a fin de que pudiesen vivir para 
siempre. {PE 148.2} 

Ahí lo tenemos.  Así que este es el plan de Satanás, ¿no?  Si ese era el plan de 
Satanás, entonces él puso ese pensamiento en la mente de Adán.  Así que Dios 
está reflejando a Adán y Eva el plan de Satanás, reflejándolo a ellos.  Tenemos 
que detenernos en este punto. ¿Es tan fácil vivir para siempre; sólo hay que 
comer una fruta especial y se puede vivir para siempre?  ¿Lo es?  Esa es una 
idea errónea del árbol de la vida.  ¿Es el árbol Zoie?  No. Es un canal.  El 

 

5 https://maranathamedia.net/downloads/books/Amor-Original.pdf 
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Apocalipsis nos dice que, vienen cada mes.  Al ver Adán que la mujer se ha 
convertido en Zoie, la fuente de vida, en lugar de ser canal, piensa en el árbol 
de la vida también como la fuente de vida, en lugar de Cristo, que ha puesto la 
vida en ese árbol.  El mismo principio, el mismo patrón.  Sigue dándole vueltas 
a todo.  Al leer esto vemos que Dios está reflejando el pensamiento.  Le está 
hablando a Adán a la manera de su idolatría.   

Ahora tenemos que detenernos en este punto concreto por lo que ocurre a 
continuación. Tenemos que recordar el principio: 

El ejercicio de la fuerza es contrario a los principios del gobierno de 
Dios; él desea tan sólo el servicio de amor; y el amor no puede ser 
exigido; no puede ser obtenido por la fuerza o la autoridad. El amor se 
despierta únicamente por el amor. El conocer a Dios es amarle; su 
carácter debe ser manifestado en contraste con el carácter de Satanás. 
{DTG 13.2} 

Dios no utiliza la fuerza.  Entonces, ¿qué sucede a continuación?  Leamos: 

Echó, pues, fuera al hombre, y puso al oriente del huerto de Edén 
querubines, y una espada encendida que se revolvía por todos lados, 
para guardar el camino del árbol de la vida. Génesis 3:24. 

Ahora bien, al leer esos versículos en la Biblia, mi respuesta natural a eso y mi 
entendimiento anterior durante varias décadas fue que Dios sí los expulsó del 
jardín.  Usó la fuerza para echarlos.  Así es como la mayoría de la gente 
entendería este versículo, pero Dios no usa la fuerza.  Entonces, ¿cómo 
entendemos estos versículos? Bueno, mirando la semilla en Adán, y quiero que 
noten dos palabras claves en los versos 23 y 24, y luego podemos ir más 
adelante en la historia y podemos encontrar que estas dos palabras son usadas 
en otro lugar. Así que veamos Génesis 3:23. Dice: 

Y lo sacó Jehová del huerto de Edén, … Génesis 3:23. 

esa palabra en hebreo significa enviar, entregar, echar, o dejar ir, liberar.  Es 
interesante, ¿verdad?  En la LXX, esta palabra en el griego es "enviar en una 
misión" (G1821), lo cual es interesante. Entonces en el verso 24 la palabra 
condujo, (H1644), "expulsar".  Él expulsó al hombre.  Esas dos palabras, 
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"enviar" y "expulsar"…, echemos un vistazo a Éxodo 6:1. Estas mismas dos 
palabras se usan en este versículo: 

Jehová respondió a Moisés: Ahora verás lo que yo haré a Faraón; porque 
con mano fuerte los dejará ir… 

que es la misma palabra en hebreo que "enviar". 

… y con mano fuerte los echará de su tierra. Éxodo 6:1. 

como Dios expulsó a Adán. Las mismas dos palabras.  Así que cuando miramos 
la historia en Egipto vemos que el Faraón, que es un dios, envía a los israelitas 
y los expulsa. Otro significado de "expulsar" es "divorciarse".  Así que 
pensemos un poco en este escenario.   Cuando Dios se encuentra con Adán en 
el jardín, y recordemos que para que Cristo llegara incluso a la presencia de 
Adán y para que siguiera vivo, Cristo tuvo que tomar la humanidad sobre él... 
tuvo que matar la enemistad, el odio que existía en el corazón de Adán, y su 
rebelión contra Dios...  Cristo tuvo que tomar eso en sí mismo para poder 
alcanzar a Adán.  Esa es la primera cosa de la que nos damos cuenta.  Pero 
cuando Cristo, el Hijo de Dios, vino al jardín, ¿qué hizo Adán?  Huyó; quería 
irse, quería huir.   Se escondió.  Entonces, ¿Quería Dios dejar a Adán, o quería 
Adán dejar a Dios?  Dios no había cambiado. Así que vemos en la persona del 
Faraón, y quiero que piensen en esto, en la persona del Faraón vemos 
manifestado lo que Adán pensaba de Dios.  Adán piensa que es cautivo de Dios; 
es su cautivo.  "Me va a matar, y soy su esclavo y tengo que hacer lo que él 
quiera".   Entonces Dios permite que esto se manifieste.  Dios permite a los 
israelitas, los descendientes de Adán, permite que los israelitas manifiesten 
cuál es su concepción de Dios.  Ellos se dejan tomar por este dios, que 
representa su visión de Dios.  Por eso el Faraón tiene el poder de hacer 
exactamente lo mismo que Dios hizo con Adán; enviarlos y expulsarlos. Es 
interesante que cuando entraron, el Faraón bajo el que entraron no era así.  El 
Faraón cambió.  Faraón cambió cuando los israelitas dejaron el sábado, cuando 
empezaron a hacer pasar a sus hijos por el fuego, como dice el Espíritu de 
Profecía.  El Faraón cambió, a sus ojos así como de hecho, y Dios permitió que 
cambiara para que hubiera una manifestación en Egipto del dios en el que los 
propios israelitas creían; un dios que quería matarlos.   Cuando salieron de 
Egipto, ¿qué decían todo el tiempo?  "Nos sacaste al desierto para matarnos".  
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Esto es lo que pensaban todo el tiempo.  Así que repetimos el punto de que la 
historia de lo que sucedió a los israelitas en Egipto es una manifestación de lo 
que Adán estaba pensando, porque está llevando la naturaleza humana más 
abajo y manifestando lo que había en el principio.  Es la misma armonía; lo 
mismo que el Adán caído.   

También es interesante cuando llegamos al espejo.  Voy a volver a esta 
pregunta: ¿Dios expulsó a Adán, o Adán expulsó a Dios?  Cuando Adán comió 
el fruto, antes de que comiera ese fruto el espíritu de Cristo habitaba en él.  
Cuando comió ese fruto con ira y rebeldía al pensar que Dios quería matar a su 
esposa, ¿quién expulsó a quién?  Adán expulsó a Cristo.  Así que Dios le refleja 
a Adán lo que está haciendo, porque Adán está pensando: "Si pudiera, te 
echaría de mi vida; me desharía de ti". En el Cantar de los Cantares se identifica 
al ser humano como un jardín, ¿correcto?  "Mi amado es como un jardín bien 
regado", sí.  Así que el Jardín del Edén representa a alguien que es uno con 
Dios. Como Adán había matado a Cristo, el jardín tenía que representar 
claramente la relación entre Dios y el hombre, porque el hombre había elegido 
separar a Dios de él. Dios tuvo que mostrarle que lo iba a llevar fuera, porque 
volvió a la tierra de la que fue tomado, fuera del jardín; esa es la tierra de la 
que fue tomado y llevado al jardín.   ¿Está diciendo que Dios tomó tierra de 
fuera del jardín y lo hizo?  Dice en Génesis 3:23: 

Y lo sacó Jehová del huerto de Edén, para que labrase la tierra de que 
fue tomado. Génesis 3:23. 

Se puede leer esto de varias maneras, pero es interesante.  Sí, es específico.  El 
punto no es tanto volverlo a de donde fue sacado, sino el hecho de que el 
jardín representa a Dios en el hombre. Sí, y ese es el punto al que quiero llegar 
porque el hombre también está representado como un templo donde habita 
Dios. Aquí es donde llegamos a la historia de la limpieza del templo, porque 
vemos las mismas palabras.  Echemos un vistazo a Juan 2:15. 

Y haciendo un azote de cuerdas, echó fuera … Juan 2:15. 

Esa palabra "echó" es exactamente la misma palabra en la LXX que en Génesis 
3:24. Es exactamente la misma palabra.  Así que Cristo 
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… echó fuera del templo a todos, y las ovejas y los bueyes; y esparció 
las monedas de los cambistas, y volcó las mesas; Juan 2:15. 

  Así que lo que sugiero es que la historia de Jesús limpiando el templo es 
exactamente la misma historia que la de Adán siendo sacado del jardín. Como 
se nos recordó en el Cantar de los Cantares, un jardín representa a un 
individuo.  También puede ser un templo en el que habita el Espíritu de Dios; 
por lo tanto, la limpieza del templo.  ¿Por qué Cristo limpió el templo, con qué 
propósito?  ¿Para destruir a Israel o para salvar a Israel?  Para salvarlos; para 
anunciar su misión de salvación.  Todo eso se juega aquí en esta historia. 

Ahora se pone aún más interesante.  Esto es del Deseado de Todas las Gentes, 
página 131. 

Descendiendo lentamente de las gradas y alzando el látigo de cuerdas 
que había recogido al entrar en el recinto, ordenó a la hueste de 
traficantes que se apartase de las dependencias del templo. Con un 
celo y una severidad que nunca manifestó antes…  

Ahora esa palabra "celo" es realmente importante.  Celo es la misma palabra 
que se encuentra en el segundo mandamiento, donde dice: 

… yo soy Jehová tu Dios, fuerte, celoso, que visito la maldad de los 
padres sobre los hijos hasta la tercera y cuarta generación, Éxodo 20:5 

Cristo manifiesta ahora un celo acorde con sus concepciones de la Divinidad, 
acorde con la comprensión de ellos de quién es Dios. 

derribó las mesas de los cambiadores… 

Asume el carácter de un juez, despojándose de las entrañables cualidades de 
un Salvador.  ¿Por qué?  Porque eso es lo que piensan.   

Las monedas cayeron, y dejaron oír su sonido metálico en el pavimento 
de mármol. Nadie pretendió poner en duda su autoridad. Nadie se 
atrevió a detenerse para recoger las ganancias ilícitas. 

Ahora observar, observar…: 
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Jesús no los hirió con el látigo de cuerdas, pero en su mano el sencillo 
látigo parecía ser una flamígera espada. 

¿Qué pasó en el Génesis?  Génesis capítulo 3, ¿qué sucede?   

al oriente del huerto de Edén querubines, y una espada encendida que 
se revolvía por todos lados, para guardar el camino del árbol de la vida. 
Génesis 3:24. 

  La misma historia.  El jardín es un templo, y Jesús está limpiando el templo.  
Lo hizo en forma espiritual en el principio, pero cuando vino a esta tierra lo 
hizo en un sentido físico donde literalmente los sacó del templo, pero el hecho 
de sacarlos del templo fue que lo echaron. Ellos lo expulsaron del templo de 
ellos, así que Él está reflejando lo que ellos están haciendo y su entendimiento 
de cómo Dios obra. "Guardar el camino del árbol de la vida" es lo mismo que 
"guardar el jardín".  Es permitir un camino para llegar a Dios; todavía tiene que 
haber un camino.  Sí, y de nuevo es cómo se lee esto. Esto es lo que 
aprendemos sobre el principio del espejo, y es que se puede leer de dos 
maneras.  Esta es la cosa.  Tenemos algunos comentarios interesantes de Adam 
Clarke y Wesley, y como ellos entienden "el hombre ha llegado a ser como uno 
de nosotros". Voy a bajar y voy a leer el comentario de Adam Clarke sobre esto.  

"He aquí que el hombre ha llegado a ser como uno de nosotros".  Se 
admite que este texto es difícil, y la dificultad aumenta por nuestra 
traducción, que se opone al hebreo original y a las versiones más 
auténticas. El hebreo, hayah, que es el tiempo pretérito de la tercera 
persona y que significa era, no es".  El hombre "era" como uno de 
nosotros, pero ahora está caído.  El texto está dicho de tal manera que 
se puede leer de dos formas. 

Esto es lo que dice Adam Clarke. 

"El texto samaritano, la versión samaritana, el siríaco y la Septuaginta, 
tienen el mismo tiempo [verbal].  Estos nos llevan a un sentido muy 
diferente, e indican que hay una elipsis de algunas palabras..."” 

Había una elipsis de algunas palabras... 

"… que deben ser suministradas para que el sentido sea completo." 
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Así que es el traductor, es el lector el que completa la elipsis, qué significa eso. 

"Un hombre muy erudito ha aventurado la siguiente paráfrasis, que no 
debe ser considerada a la ligera: "Y el Señor Dios dijo: el hombre que 
era como uno de nosotros en pureza y sabiduría, está ahora caído y 
despojado de su excelencia..." 

Así lo traduce la Biblia.  No puedes vencer a Dios porque se pueda afirmar que 
refleje de tal manera lo que Dios está pensando, y se puede afirmar que refleja 
realmente lo que el hombre está pensando.  Ambas cosas pueden estar en el 
texto, lo que me parece muy interesante.  Nuestro Padre no puede ser 
derrotado.  La escritura es el documento más asombroso en la forma en que 
se ha reunido. Es interesante que el comentario de JFB diga:  

"Y Dios dijo: He aquí que el hombre se ha convertido en uno de 
nosotros; no lo dijo con ironía, como generalmente se supone, sino con 
profunda compasión".  

Las palabras deberían ser traducidas, "¡He aquí, lo que ha llegado a ser el 
hombre que era como uno de nosotros!".  Lo mismo, la misma idea.  "Formado, 
al principio, a nuestra imagen para conocer el bien y el mal; qué triste es ahora 
su condición".  Así que sólo tenemos que cavar un poco más profundo en las 
Escrituras para ver lo que está pasando.   

La limpieza del jardín, del hombre, y tenemos que poner esto en contexto...  
Nuevamente la vida de Adán, la semilla que está en Adán, es dada a Caín, y 
Caín cuando es confrontado con su pecaminosidad, como su padre fue 
confrontado con su pecaminosidad, Caín dice: "Mi iniquidad es mayor de lo 
que puede ser perdonada".  Adán está luchando por creer que su pecado 
puede ser perdonado.  Espera que lo maten.  Está esperando ser castigado.  
Espera que Dios lo eche del jardín.  Esto es lo que espera que haga Dios, porque 
eso es lo que él haría si estuviera en la posición de Dios. Así que Dios lo 
encuentra en su idolatría y le da lo que él piensa, porque si no le da esto 
entonces Adán no piensa que se haya hecho justicia.  Y si no piensa que se ha 
hecho justicia, entonces no hay manera de que empiece a pensar que puede 
ser perdonado.  Dios tiene que hacer con Adán de acuerdo a las pautas que él 
[Adán] piensa que es necesario. Tuvo que permitir que Adán creyera que Dios 
lo estaba echando del jardín para que Adán comenzara a pensar: "Bien, ahora 
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he sido azotado; ahora se abre una puerta para que encuentre la conexión de 
vuelta con Dios". ¿Así que si no somos lo suficientemente castigados no 
creeremos que estamos reconciliados?  Es cierto.  Si no somos lo 
suficientemente castigados, no creeremos que podemos ser reconciliados.  
Este es el punto que hice en el libro, Justicia Natural y Expiación. Cuando 
Samuel mató al rey Agag, dice allí en el Espíritu de Profecía, tenemos la cita, 
que toda la gente vio que esto era justo. 

Había de cumplirse todavía un acto de justicia severo y terrible. Samuel 
debía vindicar públicamente el honor de Dios, y reprender la conducta 
de Saúl. Mandó que se trajera ante él al rey de los amalecitas. Agag 
era más culpable y más despiadado que todos los que habían perecido 
por la espada de Israel. Era hombre que había odiado al pueblo de 
Dios y procurado destruirlo por todos los medios a su alcance. Había 
ejercido la influencia más enérgica en favor de la idolatría. Vino a la 
orden del profeta, lisonjeándose de que el peligro de muerte había 
pasado. Samuel declaró: “Como tu espada dejó las mujeres sin hijos, 
así tu madre será sin hijo entre las mujeres. Entonces Samuel cortó en 
pedazos a Agag delante de Jehová.” {PP54 685.2} 

  Todo el pueblo pensó que esto era justo.  Dios no quería matar a Agag, pero 
se hizo para que el pueblo se diera cuenta de que Saúl había hecho lo 
incorrecto, y había perdonado al rey, y no había hecho lo correcto.  El pueblo 
estaba bajo el mandato de Dios mismo en sus propias mentes.  Agag tenía que 
morir para que el pueblo creyera que se había hecho justicia.  Tenía que haber 
un castigo.  Tenía que haber una expiación.  Así que Dios tiene que "matar" al 
cordero y hacerles un abrigo de piel, hacer que Adán mate al cordero, y tiene 
que echarlos del jardín para que Adán se dé cuenta: "Bien, ahora estoy siendo 
castigado, esto es lo que merezco".  Esto es lo que dice su mente carnal.   Pero 
notamos también de nuevo en el caso de Caín, el doble filo de lo que él dice.  
Dice: "Mi iniquidad es mayor de lo que se puede perdonar", en una lectura, y 
la otra lectura es: "Mi castigo es más de lo que puedo soportar; esto no es 
justo, es demasiado". Éste es el elemento de doble cara de la naturaleza 
humana, el autodesprecio, la vergüenza y el asco, y luego la rebelión, la ira y el 
desafío que se manifiestan.   Dios no puede ganar; no puede llegar a él por 
ninguno de los dos lados, así que tiene que trabajar con Adán.  Dios le dice a 
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Adán: "Te perdono, está bien".  No funciona, porque cree en el castigo.  Así 
que si él no te castiga, y tu entendiste que las palabras que él dijo eran un 
castigo en ese día, entonces lo llamas mentiroso, y finalmente no puedes 
confiar en él.  No puedes confiar en Él porque no cumple con su palabra.  Así 
que Dios tiene que mantener el contexto de que cuando Él dice algo lo dice en 
serio.  En ese contexto, si Él dice, "Te perdono, Adán," Adán dice, "Bien, 
primero dices una cosa, ahora estás cambiando las reglas.  ¿Qué te pasa?  No 
puedo confiar en ti".  Así que Dios tiene que seguir lo que Adán está pensando 
para comenzar el viaje.  Él tiene que limpiar el templo.  Él limpia el Jardín del 
Edén, que es el templo, con el fin de prepararlo para traer a Adán de vuelta a 
él, que es lo que Él hará en la nueva tierra, en el cielo.  Dios ha tomado ese 
jardín y lo ha conservado, y Adán será reintroducido en las mismas vides que 
él mismo cultivó.   

Sólo una idea... si el jardín es un templo, no hay velo en ese templo.  No hay 
velo hasta que sale por la puerta.  Entonces hay un velo, ¿no está allí?, la puerta 
del este.  Luego está la espada, que es la pena de muerte, él piensa. Patriarcas 
y Profetas, página 44.3, dice que eran rayos de luz, rayos de luz de la Shekinah.   

Estos ángeles estaban rodeados de rayos luminosos semejantes a 
espadas resplandecientes. {PP54 44.3} 

La gloria del Señor era como fuego devorador a los ojos de Adán, así como para 
los hijos de Israel.  La gloria del Señor era como fuego devorador.  Así que lo 
que vemos en los hijos de Israel es una manifestación de lo que existía en la 
vida de Adán. Cuando miramos estos versos con las cosas que hemos 
aprendido, vemos que Dios está tratando con Adán de acuerdo a su 
entendimiento.  Él está encontrando a Adán donde él está. No puedes 
perdonar algo que una persona no sabe que necesita ser perdonada. Es como 
si mi amigo me hace algo malo y le digo: "Te perdono", y dice: "¿Me perdonas 
por qué?  No hice nada malo". Sí, no se puede tener un remedio sin un 
diagnóstico.  Tienes que conocer el diagnóstico, conocer su consecuencia, 
antes de poder aplicar el remedio, si no, no funciona.   Y así fue el caso.  Adán 
no conocía ni comprendía toda su condición, por lo que Dios tiene que trabajar 
con él por un largo camino. ¿Es el mismo caso con el vomitar de Su boca de los 
Laodicenses?  Sí, por supuesto.  ¿Por qué los laodicenses tienen que temer ser 
vomitados?  Porque eso es lo que creen que merecen.  Él les habla de una 



56 

manera... Él los encuentra en su idolatría.  ¿Son los laodicenses idólatras?  Por 
supuesto que lo son.  Miren el credo, tres dioses en uno, idolatría, por 
supuesto.  Dios se encuentra con nosotros de acuerdo a nuestra idolatría.  Este 
es el punto clave de estos versos en particular.   

Así vemos en Génesis 3 que Adán es expulsado.  Luego tenemos a Israel que 
también fue echado en Éxodo 6.  Y tenemos a Israel de nuevo en el tiempo de 
Cristo, Israel es expulsado en Juan 2:15.  Todas estas son la misma historia, solo 
que el árbol crece más y más grande.  El árbol crece más, pero todo proviene 
de Adán, que fue despedido y expulsado, Israel fue despedido y expulsado, 
Cristo los expulsa.  En la última historia de Cristo aprendemos cuál era su 
misión al limpiar el templo.  Era para salvarlos.  Mientras que leemos la 
afirmación de que come del fruto y Dios dice: "Sal y no vuelvas".  Eso es lo que 
esperamos.  Si tu tomas las cosas de alguien y haces lo que no debes hacer, 
eso es lo que esperarías que hicieran.  Dios tiene que encontrarnos donde 
estamos. Así que, de nuevo, en el caso de Adán, Israel y Cristo, es este principio 
de enviar lejos o dejar ir.  Adán quería alejarse de Dios.  Quería liberarse del 
control de Dios sobre él, y por eso Dios lo deja ir.  Vemos el mismo principio de 
nuevo en la vida de Caín.  Sólo quiero revisar Génesis 4:12, 

Cuando labres la tierra, no te volverá a dar su fuerza; errante y 
extranjero serás en la tierra. Génesis 4:12. 

Y el verso 11, debo mencionar que, 

Ahora, pues, maldito seas tú de la tierra, que abrió su boca para recibir 
de tu mano la sangre de tu hermano. Génesis 4:11. 

todo esto te sucederá.  En el verso 14 ¿qué dice Caín? 

He aquí me echas hoy de la tierra, … Génesis 4:14. 

¿Crees que heredó eso de su padre, ese tipo de lenguaje?  "Me has expulsado".  
Dios no lo expulsó; fue maldecido de la tierra.  Pero se entiende que Dios lo 
expulsó por su idolatría.  Esto nos da un poco de contexto. La historia de Cristo 
y la limpieza del templo nos da contexto para la historia del capítulo 3 de 
Génesis.  Nos da un marco para operar y lo que Israel realmente pensaba de 
Dios.  En la historia de Saúl, el rey Saúl es una manifestación de lo que Israel, 
la humanidad, piensa de una figura parecida a Dios.  El faraón es lo mismo.  



57 

Esto es lo que los israelitas piensan de Dios.  El Faraón trataba constantemente 
de matarlos.  ¿Acaso el Faraón no trataba de matar a los israelitas?  Estaba 
tratando de llevarlos a la tierra, un lento genocidio.  Así que cuando Dios los 
saca piensan que nada ha cambiado; Dios va a matarnos lentamente. ¿Qué 
pasó?  Así fue, a lo largo de 40 años fueron aniquilados lentamente, todos ellos, 
tal y como pensaban.  Es interesante que Adán acusara a Dios de ocultar algo; 
"No quieres que sea poderoso".  Los israelitas pensaban lo mismo del Faraón; 
"Nos estamos volviendo más poderosos y no nos dejas".   Así que se les dio la 
vuelta y el Faraón dijo: "No quiero que seas poderoso".  Eso es lo que Adán 
pensó también.  Pensó que Dios no quería que fuera poderoso, así que lo iba 
a matar.  Él iba a castigarlo y ponerlo a la tierra. Sí, "Como el hombre juzga, así 
será juzgado".  Esto es lo que dice Jesús.  Así que lo que viene a Adán es que 
Dios está tratando con Adán de acuerdo a su propio proceso de pensamiento 
porque Él tiene que hacerlo.  Él tiene que encontrar al hombre donde está.  
Potencialmente si los hebreos hubieran guardado los estatutos y los juicios 
podrían haber crecido en Egipto sin ser vistos como una amenaza.  Correcto, 
porque no habrían tenido una mentalidad de amenaza.  Porque ellos 
desarrollaron una mentalidad de amenaza…, y estaban allá abajo, y estaban 
trabajando, y estaban haciendo estas cosas, y empezaron a pensar en sus 
mentes que ellos eran más fuertes que los egipcios.  Así que ese proceso de 
pensamiento comenzó a ser recogido por los egipcios, y reaccionaron, lo cual 
es muy interesante.   

Me aparece un comentario que dice ver Génesis 2:8. He echado un vistazo y 
probablemente esté en relación con el jardín. 

Y Jehová Dios plantó un huerto en Edén, al oriente; y puso allí al hombre 
que había formado. Génesis 2:8. 

Así que parece que fue formado fuera del jardín y puesto en el jardín.  Así que 
fue hecho antes de que se hiciera el jardín, supongo.  Entonces lo llevó al 
templo.  Creo que el jardín es un símbolo del cielo, separado de la tierra.  Adán 
es sólo un canal en sí mismo, por lo que en última instancia, Satanás fue el 
primero en ser expulsado.  Así que esa es la fuente, y Adán es el canal, en ser 
expulsado de la tierra física. Sí. El nuevo testamento nos dice que Lucifer no 
fue expulsado; se fue con sus ángeles.  Afirmó que su reino era mejor, y Dios 
dijo: "Bueno, entonces tienes que establecer un reino.  No puedes hacerlo bajo 
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mi paraguas".  La historia de Adán es la misma.  El templo, el jardín, representa 
una pequeña burbuja del cielo.  Creo que Ellen White dice algo así, que si 
permanecían leales se suponía que desarrollarían toda la tierra de acuerdo al 
Jardín del Edén, y así llegaría a ser como el cielo. Sí, la familia terrestre en el 
Edén era el cielo en miniatura, y el santuario también.  Sí, así que el Edén 
representa el lugar más sagrado, y fuera de ese "jardín" está el atrio, porque 
ahí es donde tenían lugar los sacrificios, en la puerta del este.  Así que sale del 
templo, del oro y la plata, al bronce.  Dice que ahí es donde Adán y su 
posteridad venían, a la puerta oriental, para ofrecer sus sacrificios ante el ángel 
con la espada flamígera.  Así que ese fue su primer santuario, ¿no es así?  
Amén.  Fuera del jardín.  Creo que es una idea que tenían los judíos; es una 
idea común.  El santuario fue modelado según el Edén, el patrón que se le dio 
a Moisés estaba relacionado con el Edén.  Ellos tenían esta idea. 

¿Hay algún significado en Primeros Escritos, página 125.2? 

Me fueron mostrados el gran amor y la condescendencia de Dios al dar 
a su Hijo para que muriese a fin de que el hombre pudiese hallar 
perdón y vivir. Se me mostró a Adán y Eva, que tuvieron el privilegio de 
contemplar la belleza y hermosura del huerto de Edén y a quienes se 
permitió comer de todos los árboles del huerto, salvo uno. Pero la 
serpiente tentó a Eva, y ella tentó a su esposo, y ambos comieron del 
árbol prohibido. Violaron el mandamiento de Dios, y llegaron a ser 
pecadores. La noticia se difundió en el cielo, y calló toda arpa. Los 
ángeles se entristecieron, y temieron que Adán y Eva volvieran a 
extender la mano y comieran del árbol de la vida, y llegasen a ser 
pecadores inmortales. Pero Dios dijo que expulsaría del huerto a los 
transgresores, {PE 125.2} 

Eso es muy interesante.  ¿Cuántos de los ángeles fueron influenciados por el 
sistema de justicia de Satanás?  Todos los ángeles fueron influenciados por el 
sistema de justicia de Satanás.  ¿Así que esto representa el lugar santo en el 
cielo, la hueste angélica en su entendimiento?  El decreto de muerte llegó 
hasta el cielo con los ángeles, y sólo el Padre y el Hijo en el lugar santísimo 
tenían el verdadero entendimiento.  Pero este falso sistema de justicia estaba 
llegando al lugar santo.   
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Esto de ir al árbol y convertirse en pecadores inmortales…, la creencia de la 
inmortalidad del alma, la fuente de vida dentro de ti mismo, la idea de que 
podrías tomar una fruta y luego convertirte en inmortal…, cuando el 
Apocalipsis te dice que cada mes…, porque el árbol de la vida es parte de tu 
aprendizaje de que eres dependiente de algo más para la vida. Hay una 
enseñanza que está siendo impresa en ellos y que los afecta.  Están siendo 
afectados por la doctrina de la inmortalidad del alma, creyendo que una vez 
que comas te volverás inmortal.  Así que esto va más allá de Adán y Eva…, esto 
va a todos los ángeles también, en términos de su miedo y su preocupación. Si 
sabes que la vida sólo se encuentra en una relación con Dios, entonces ¿cómo 
puedes tener este concepto de que la vida podría sostenerse fuera de Dios, y 
ser pecadores inmortales?  No entendían la fuente de la vida ni el pecado.  
Tenían una comprensión elemental, pero el pecado nunca había existido en el 
universo; esto era algo completamente nuevo. Esto va de la mano con lo que 
dice el libro Reflejemos a Jesús, página 50.4, donde dice que todos los ángeles 
están esperando que Dios les dé la orden de exterminar a la raza humana.  Así 
que esto es mucho más profundo, ¿no? Por el bien de los ángeles, para 
ayudarlos, hay un elemento en el que esto se está haciendo para su beneficio 
también.  Los ángeles están interesados en lo que sucede, 1Pedro 1:12.  De 
alguna manera, también se les ayuda a entrar en el lugar santísimo.  Sí, los 
ángeles están viniendo del lugar santo al lugar santísimo porque son afectados 
por el decreto de muerte.  Primeros Escritos, página 126, 

La ansiedad de los ángeles era muy viva mientras Jesús estaba 
conversando con su Padre. {PE 126.1} 

Eso es las tres veces allí.  Eso me hace pensar en Moisés comulgando con Dios.  
Los israelitas estaban ansiosos; no sabían lo que estaba pasando.  Ese es un 
buen punto.  Ellos no podían ver.  Estaban fuera de la nube.  Hay mucho que 
reflexionar; mucho que pensar con respecto a esto.  Dios también iba a 
expulsar a los cananeos.  Sí, expulsarlos.  El mismo principio, ¿no?  Estaban 
operando en el mismo principio.  Entonces, ¿por qué fueron expulsados?  
Porque eso es lo que esperaban, ser expulsados o muertos.  Con la expulsión 
de los cananeos también, esto le daría a Israel un entendimiento de estar en 
el otro lado de la ecuación si hubieran escuchado lo que Dios les dijo que 
hicieran.  Nunca debían tomar la tierra por medio de la guerra. Así que, si 
hubieran entendido eso desde su relación con Dios, entonces habrían visto lo 
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que Dios pretendía con la expulsión.  Yo asumiría que, desde su perspectiva, y 
con los avispones, y si estuvieran llenos del Espíritu de Dios y vieran a la gente 
temblar, y temer, y huir, o levantarse y tratar de matarlos y luego caer o lo que 
sea, entonces habrían entendido lo que Dios estaba haciendo y con que estaba 
tratando Dios. Buen punto en términos de los cananeos, así como en ser 
expulsado.   Si hubieran sido como Cristo, habrían limpiado la tierra de Canaán 
como la limpieza del templo.  Hay mucho en eso.  Si estamos reconstruyendo 
el templo al final de los tiempos y todo el mundo está invitado, pero esperan 
ser castigados, por eso habrá un decreto de muerte, para cercenarlos del lugar 
santísimo.  Que ningún hombre puede comprar o vender a menos que tengas 
la marca, y eso es para mantener a la gente en el sistema de decreto de 
muerte, para evitar que entres en el lugar más santo.  Es por eso que mucha 
gente dejará su fe y se unirá al movimiento dominical.  Se unirán a eso por el 
miedo a la muerte y el miedo al castigo, que piensan que Dios debe ejercer.  
Tenemos algunas cosas que se están moviendo ahora en términos de ese 
término "expulsar"… Estoy esperando que vengan algunas citas de SOP… 
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La Caída 

 

 

¿Por qué tuvieron miedo Adán y Eva cuando Dios se 
acercó a ellos en el jardín? ¿Qué cambió de su 
percepción sobre Dios?  

¿Por qué Adán llamó a su mujer Eva? La palabra 
equivalente en griego es vida o fuente de vida. 
¿Significa esto una transferencia de lealtades? 

¿Por qué Dios los expulsó del jardín? ¿Por qué era esto 
necesario? 

 

 

 

 

 
“Dios ama al dador alegre” 
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